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在籍クラブ会員数 69名

パレス功労会員数 1名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 55名
月間出席率 85％

パレス維持会員数 3名

6月第 1例会出席 22名 ニコニコ6月第1例会 0円

累計 317,000円

累計 1,415,100円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ6月第2例会 2,000円内、メンバー 22名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0 名
ビジター 0名

6月第2例会出席 53名
内、メンバー 53名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

スピーカー 0名 スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

あなたがたがわたしにつながっており、わたしの言葉があなたがたの内に
いつもあるならば、望むものを何でも願いなさい。そうすればかなえられる。

ヨハネによる福音書第 15章７節

　我がパレスクラブは西日本区最多のメンバーを有する大きなクラブであります。その上、
最優秀クラブ賞を３年連続で受賞しております。そのような立派なクラブの４３期会長を拝
命致しました私は、非常に重大な責務を感じております。
　現在のパレスクラブにはメンバー数の個性があり、クラブの活動に深く関わっているメン
バーから入会間もない新人まで職業も各種、そして年齢も 20 代から 70 代まで実に多種多
様なメンバーが在籍しています。
　では、実際にどのようにクラブを運営して行こうと考えているかと申しますと、多種多様
なメンバーのワイズ活動に対する姿勢や価値観を共有出来る様に、まずは、委員会活動の充
実から始めようと考えております。
　委員会活動から各メンバー間のコミュニケーションを密にし、奉仕活動・同好会活動や懇
親会などを通じ親睦を深めて、そこから生まれるメンバー同士の友情や互いに切磋琢磨し自
己研鑽することで高められた自分自身をまた、奉仕活動に結び付けられる有意義な連鎖を
作って行きたいと考えております。
　その為に、会長主題を「友人愛・クラブ愛 その為の親睦と研鑽」と致しました。この主
題のもとにパレスをより素晴らしいクラブにして行きたいと思っております。そして、この
会長職こそパレスクラブにおける最高の自己研鑚だと意気込んでおります。
　最後に、私や三役さんだけではもちろん無理な事です。クラブメンバー全員の協力が無く
ては実現出来ません、皆様に伏して今期一年のクラブ運営へご協力をお願い致しますので、
何とぞ宜しくお願いいたします。

友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽

第43期京都パレスクラブ 会長 小西孝典

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世
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最優秀クラブ賞 怖そうな懇親会 会場で集合写真

６月 第１例会 月日　2013年６月 22日～23日
会場　ウェスティンナゴヤキャッスルホテル 平野雅幸

　2013 年６月２２日と２３日、名古屋能楽堂＆ウエス
ティン名古屋キャッスルホテルにて第１６回西日本区大
会が行われました。パレスからの参加者は２２名でした。
大会登録は 823 名、なごやかおむかえ隊（スタッフ）は
114名とのことでした。
　初めて名古屋能楽堂を訪れました。会場の広さはさほ
どでもありませんでしたが能舞台が黄金色に輝いてなん
とも素敵な会場でした。バナーセレモニーでは会長の雄
姿を撮ろうとカメラを待って待ちかまえていたのですが
残念ながら振り返らずに後ろ姿の写真となってしまいま
した。名古屋名物？の河村たかし市長の祝辞、それから
狂言見て会場を移動。
　ウエスティンに移動して懇親会が行われました。懇親
会の後はフェローシップアワーに参加したり名古屋の夜
に吸い込まれて行ったりめいめいの時間を過ごしました。

　二日目もウエスティンで行われました。朝、ホテルで
出会ったどこかのクラブ（お聞きしていませんでした。）
の会長さんらしき方は、「飲み過ぎてどうやって帰ってき
たか覚えていないし財布をなくしたので今から警察に
行ってきます。」とおっしゃってました。
　会場では、各種表彰が行われ、昨日の疲れもありボーっ
としてたらなんと最優秀クラブに選ばれているではあり
ませんか！川勝会長がいないと思ったら事前に身柄を確
保されていたのですね。受賞にはほんとに驚きました。
興奮冷めやらぬうちに役員交代式、為国 EMC 主任の誕
生です。直前の米村 EMC 主任といつまでも手をつない
でられたのが印象的でした。
　最優秀クラブ受賞の裏には成瀬理事の遺志を継いで
2015年のアジア大会ホストクラブの件が少なからず影響
していると思います。期待を裏切らないように頑張るぞ。

（第1,010回）
（西日本区大会）

６月 第２例会 月日　2013年６月 26日
会場　京都ブライトンホテル 人見晃弘

　800 有余名の参加者によって大盛会の裡に終わった第
16 回西日本区大会からわずか３日後、熱気の余韻を感じ
ながら京都パレスクラブ４２期最後の引継例会が行われ
ました。
　トピックスはやはり、西日本区代議員会で京都パレス
クラブによるアジア地域大会ホストが承認された件、そ
して理事特別表彰での最優秀クラブ賞受賞でした。３年
連続となる最優秀クラブ賞受賞の重みは、この先京都パ
レスクラブが西日本区において担うべき責任の重みその
ものといえるでしょう。
　引継例会前半は西日本区大会で表彰された各事業の報
告や、京都パレスクラブのこの１年の活動の振り返りと
いった形で粛々と進行し、委員会メンバーごとに座席指
定されたテーブルでの食事も、今期委員会の活動を互い
に労い、次期に繋げてゆくための有意義なひとときとなっ

た事と推察されます。
　余興の腕相撲大会では、選抜されたメンバー同士が本
気で怪我をしないか心配になる程の熱い闘いを繰り広げ、
川勝会長と小西次期会長のご活躍ときたら・・・目にゴ
ミが入ってよく見えませんでした。もうひとつの余興で
お招きしたマジシャンの妙技には、若手からベテランま
ですっかり魅了されっ放しで、目を白黒。
　後半のクラブ内表彰から会長・三役交代式以降は、小
西新会長にバトンタッチ。新役員紹介は和やかムードで
次期への期待が高まりました。
　川勝会長は西日本区大会で某メンバーに風邪をうつさ
れたご様子で、声は嗄れ気味、微熱に悩まされながらも、
最後まで堂々とした振る舞いで会長としての重責を果た
されました。１年間のお務めに深く感謝いたします。

（第1,011回）
（引継例会）

「ほぉ～～」 白熱！うでずもう大会 小西新会長へバトンタッチ
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　予期せぬ事態により副会長を拝命いたしました。どうぞ宜しくお願いいたします。
　期の途中からとはいえ、副会長になりましたうえは、他の三役さんの助けを得て、
小西会長を補佐していきたいと思います。会長主題であります「友人愛・クラブ愛
その為の親睦と研鑽」をメンバーの皆さんに体感して頂けるようなクラブ運営が出
来ればと考えております。
　今期は４５期のアジア大会のホストに向けて、今一度原点に戻り、パレスクラブ
の求心力を構築していかなければならない時期と考えます。
　私も約２０年ぶりの三役ということで、戸惑いもありますが、メンバーの皆さん
の叱咤激励を励みにこの一年を頑張りたいと思います。どうか皆さんのご指導、ご
鞭撻を宜しくお願いいたします。 副会長  高岡　昇

『パレスクラブの求心力』

　43期副会長を拝命いたしました。
　これまで書記1回、会計2回と貴重な体験をさせていただきました。その経験か
ら言うと、書記はもう2度とやりたくない、会計は簡単だけど集金が大変。そして、
副会長は、傍で見ている限りでは、楽な感じに見えました。今期はそのような大役
を拝命したことを光栄に思っております。
　ここ 2 年間は、クラブ外のことでいろいろとあり、クラブへの取り組みが十分に
できておりませんでした。引き続き大変な時期ではありますが、最後まで小西会長
を支えていきたいと思います。また、クラブの皆さんにより楽しんでもらえる 43
期となるよう努力していきます。
　1年間よろしくお願いします。 副会長  安達雅直

『小西会長を支える』

　同期の吉岡幸次さんとの書記ペアとなりましたので、『陰』と『陽』の深みのあ
る対応をしていきたいと考えています。当然私が『陽』ですが・・何か？・・( 笑 ) 
宜しくお願い致します。
　少し真剣な話し、ネットを利用したＩＴ社会になってからは、より詳細に配慮し
たクラブ運営が可能となり、とても良い事だと本当に思っています。ただその半面、
三役の作業にとても多くの時間が必要となってきている事も事実だろうと思いま
す。書記作業にあっても円滑な運営と、それに伴う、実務負担の両立を考えると、もっ
と効率化されるべきであると考えます。それなくしては、将来は容易に書記を受け
る事が困難になってくるのではないかと個人的に危惧しています。そのためにも、
過去の書記経験者同様に、未達ながら少しずつ、三役内での作業分担の調整や、役
員の方々から積極的な協力を得るべく役割内容の明確化を図っていっているところ
です。今期も少しずつ効率化は進めたいと考えていますので、委員長の方々も何卒
ご協力お願いします。
　メンバーの皆様に対しては、更なる出欠の早期回答と、各事業への積極参加をお
願いすると共に、メンバー間の相互理解が深まりますよう、委員会運営を含む多方
面でのご協力お願い申し上げます。 書　記  大森夏彦

『私が「陽」です』

43期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに43期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！
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　とうとう神･･･ではなく小西会長からのお告げが来ました。私に与えられた使命
は会計。数字を見るのは嫌いではありませんが、長い休眠明けのリハビリにしては
少々ハードかもしれないですね。43 期は IBC のマニラダウンタウンクラブ主催の
アジア大会、バリアフリーコンサート等々の期待のイベント、又ファミリーチケッ
ト配布という例年に無いサービスが予定されていますので、会計の管理業務に少々
の不安も有りますが、ともあれやるからにはシャキッとやりたいと思っております。
43 期クラブメンバーの皆様に楽しんでもらえる一年であれば最高で、来年の今頃
「楽しかった！」って自分自身で思えたらホント「神様ありがとう！！」ですね。
メンバー皆様のお力添えにもうまく依存しながら楽しい期にしますので、どうぞ宜
しくお願い致します。 会　計  笹山直世

『神？のお告げ』

　いつかの例会終わりでした。きらびやかな照明にてらされた、そして少し薄暗い
場所で小西次期会長に口説かれました。そう場所は「LUCKY FACES」。
　ややこしい書き出しでしたが、小西さん曰く「とにかく楽しい一年にしたい！つ
いては俺の期の三役やってくれへんか」と言っていただきました。「とにかく任せ
とけ何とかなる」と心強い言葉を頂き決心しました。この言葉だけは一年通して忘
れたらあかんなと心に印籠代わりに残しました。僕がなにかやらかしたら小西会長
に言ってくださいね。
　やはりパレスワイズメンズクラブは「自己研鑽」の場所ですしこれをこれ以上無
いいい機会だと捉え頑張って行きたいと思っております。会計ということなんでク
ラブの活動が一番分かる仕事ですし今まで以上に参加します。そしてクラブの活動
で楽しみ、もっと深く理解出来たらと思ってます。
　さっきも書きましたけど、僕がなにかやらかしたら小西会長に言ってくださいね。
今期一年よろしくお願いします。 会　計  安原弘治

『僕がなにかやらかしたら小西会長に言ってください』

43期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに43期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　前年の42期では初めての三役で会計をさせていただき、43期では書記をさせて
頂くことになりました。沢山のメンバーの方々がおられる中、大役を 2 期連続させ
ていただく事に有難く思うと同時に責任を感じております。実際三役になる事でい
ろいろな行事に関わり、そのおかげで少しずつですがワイズメンズクラブとは何か、
パレスクラブとはどういうクラブかがちゃんと理解してきてきているように感じま
す。
　小西会長とは入会当時からクラブの事や海外 ( アジア ) の情勢や交流など沢山レ
クチャーしていただき大変慕っております。今期は大森さんとの書記になりますの
で、なかなか楽しくだけで済む事は無いでしょう（笑）
　もちろん小西会長を全面バックアップに務めますが、よろしくない流れで、三役
会での話合いにて決定⇒ワシが資料作成⇒相方に駄目出しされる⇒作り直す⇒時間
ギリギリになる⇒相方に駄目出しされる⇒ストレスになる⇒会長に恨みを持つ！⇒
三役崩壊　といった負のスパイラルにならないようにがんばります！
　会長、三役メンバー、委員長の皆さんも楽しくやっていきましょう♪ 書　記  吉岡幸次

『楽しくやっていきましょう♪』
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　パレス宣言した手前、その結果責任を負えという意味での任命かと思い、断る訳
にもいかずお引き受けした次第です。まあ、ボチボチやりますので、よろしくお願
い致します・・なんていうネガティブな事は言いません！
　やるからには本気で 100 人を目指したいと思います。目標の明確化はどの様な
組織に於いても必要不可欠なものと思います。目標があるから一丸となれるのだと
思うのです。さらに今期は我がクラブからEMC主任とEMC主査を輩出しています。
お2人の顔に泥を塗ることは出来ません。
　その様な訳で、今期は頑張らねばならない理由が目白押しですが、出来ない言い
訳を見付けるのが困難です。皆様のご協力をよろしくお願い致します。 EMC委員長  山本一博

『再び100人を目指して』

　この度、地域奉仕・環境事業委員長を拝命致しました。 入会してそれほど経過し
ていない私に、委員長が本当に務まるのか不安ではありますが、多くの方にご指導、
ご助言をいただきながら、汗をかいて頑張っていきたいと思います。 和敬学園との
関係は、前期の谷口委員長はじめワイズの皆様のこれまでの努力により、良好な状
況を築くことができています。今期もこの良い流れを継続し、学園の先生や生徒さ
んとの関わりをより深めていきたいと考えています。また EMC 委員会と協力して
新入会員の方にも、会社見学や地蔵盆に参加していただく予定です。新しいことを
取り入れていくことは勿論大事なのですが、今期は「継続」にも重きを置き、パレ
スクラブと社会とのつながりを更に確固たるものに築き上げていきたいと思いま
す。献血には、平日にもかかわらず毎年多くの方にご協力をいただいております。
この流れも地道に積み重ねてゆき、地域奉仕活動を通して社会への知名度を更に深
められればと考えております。そして今期は、川上ワイズが京都部の当該主査となっ
ており、ワイズメンズクラブ全体として協力し合う関係を、より築きやすい時でも
あると感じております。新しい流れの中にも良い意味で頑な「継続」を。皆様ご指導、
ご鞭撻の程よろしくお願い致します。 地域奉仕・環境委員長

　　　　　安田久理人

『継続は大きな力なり』

43期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに43期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　この度Ｙサ委員長を拝命致しました。42 期では古川委員長のもと Y サ副委員長
を務めさせていただき、今年度も引き続き委員長として任に当たらせて頂きます。
42 期の経験を踏まえつつ鋭意努力して参ります。しかしながら言葉や組織、仕組
み等まだまだ分からない事ばかりで、おそらく 1 年かけて勉強させて頂くような形
になると思います。委員会諸先輩にもたくさんのお知恵を貸して頂かなければと
思っております。会歴を重ねておられる方には当たり前のことでも、私が「そうだっ
たのか！」と知ったこと、また他の委員でも新たに分かった事があれば出来るだけ
例会等で説明させて頂き、メンバーのＹＭＣＡへの理解に繋げ、今まで以上に関心
を持って頂けるよう心がけたいと思います。本年度は 10 月に全国リーダー研修会
が行われます。いままでユース事業はあまり多く関係することがなかったように思
いますが、ユース事業に付いても私自身も勉強し、理解に努めて行きたいと思いま
す。そしてＹサの各事業に出来るだけ多くのパレスメンバーが参加して頂けるよう
呼び掛け、皆で楽しみながらＹＭＣＡのサービスクラブとしての役割を果たして行
きたいと思います。
　最後に、今期小西会長のもと微力ながら頑張って参りますので、ご協力の程何卒
宜しくお願い致します。 Yサ・ユース委員長  林  利治

『皆で楽しみながら』
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　逃れ難い勢いで小西会長よりご連絡を頂き、今期広報委員長を拝命する運びとな
りました。パレスメンバーとなって丸 3 年、初めての委員長役に皆様からの「大変
やけど頑張りや」との励ましにどう大変なのかも分からず、只々ご協力をお願いす
るばかりです。
　昨年は、家喜前委員長の元、一委員として気楽に伸び伸びと活動に参加させて頂
きました。一文字一文字の誤字脱字を委員の皆さんとチェックする等、大変地味な
作業も何故か楽しく、これは毎月ブリテンの小さな紙面に凝縮されたパレスメン
バーさんからのバラエティに富む寄稿や季節感を、生々しく実感できた広報委員の
醍醐味の一つであったとも思います。
　今期は微力な委員長のために最強の広報委員会メンバーさんで構成して頂き、大
変心強く楽しみに致しております。家喜前委員長の前年の抱負による「最優秀広報
事業賞を肴に皆でいい酒が飲めます様に」との件、目標として引き継ぐとともに、
小西会長ご期待の一つである何か新しい風を起こすと言った活動も積極的に企画し
て参りたいと思います。
　ともあれ全ての広報活動は先ずパレスメンバーの皆様が主役であり、我々広報委
員はその活動を上手く広く報じること。皆様のご協力のもと内外にフレッシュな広
報活動を推進して参りたいと思います。ご協力の程どうぞよろしくお願い申し上げ
ます。

広報委員長  吉田恵美

『フレッシュな広報活動を』

　この度、43期のファンド委員長という大役を与えてくださり感謝申し上げます。
まだまだワイズメンとしては、経験も理解も浅く不安ばかりが頭を過りますが各委
員の皆様と共に悔いのないよう頑張らせて頂きたいと思います。
　何事も必然だと常に自分に言い聞かせてる手前、これも何かの意味を持ってるも
のと受け止め特に「自己研鑽」と言う意味では、人生にとってかなりプラスになる
事と信じて取り組みたいと思います。
　今期のファンド事業の目標としましては、「皆様が楽しみながらご参加いただけ
る事」。パレスワイズメンズクラブに於いての今後のファンド事業の「新たな１ペー
ジ」として何かを残す事。この二つを念頭に置き、一年間頑張りたいと思います。 
皆様のご指導ご鞭撻及び、熱き応援の程宜しくお願い申し上げます。
感謝！！！

ファンド委員長 国本忠義

『「自己研鑽」を楽しむ』

43期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに43期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

　Ｙ’ｓに入会して最もインパクトある経験は何ですか？と聞かれたら私は迷わず
「世界中にワイズメンと同じ名称で呼び合える仲間が何万人も出来たことです」と
応えるでしょう。
　そうなんです。ワイズメンとなった日から我々には共通の友人が世界中に存在す
る事実のこの素晴らしさをＩＢＣ・ＤＢＣを通じて味わってください。
　今期の交流事業委員会は、ワイズに入会しながらＩＢＣ・ＤＢＣ交流の楽しさ意
義の深さを未だ知り得ないメンバー、特に新人メンバーの皆さん方にこぞって年間
計画に参画戴き、知らなければもったいないこの経験を存分に取り入れてもらいた
いと思うのです。そして国際協会に所属する団体としてＹＥＥＰ・ＳＴＥＰ活動を
意識して国際に名乗り挙げ、受け入れ態勢を整えユース育成への一役を作って行き
たいと願っております。
　食わず嫌いは国際人にはなれません？とりあえずイッチョ噛みしましょう、
ＩＢＣ・ＤＢＣ交流というものに。
　一年間よろしく御願い致します。 交流委員長  森田美都子

『43期交流委員長を拝命して』
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第13回 福井正太

　福井正太です。ボスと一文字違いの福井正太です。で
も将太では無いのでよろしくお願いします。
さて、この度５月１９日という日が福井正太の記念日リ
ストに新たに加わりました。そうです！愛娘の [ 那奈 ] が
誕生いたしました。いやー可愛いもんですね。
　思い返せば16才で家出をし気付けばオカマバーでウェ
イターをしてたり木屋町のカラオケパブで働いたり…こ
のままではマズイとおもい料理の道へ。色々有りました
が沢山の人の助けが有り会社も好調！そして今では父
親！本当に人に恵まれてる人生だなぁと思います。感謝
です！そして健康で産まれてきてくれた娘にも感謝です。
　日に日に成長していく姿を見るのが最近の喜びの一つ
です。そして仕事の責任と共にもう一つ家庭の責任も肩
にのりました。身の引き締まる思いです。身体はブヨブ
ヨですが…今期は小西会長の優しさなのか？僕の力不足

なのか？定かではありません
が役員では無いのでこの一年
は沢山の愛情を嫁と子供に注
ぎたいと思っております。あっ
ドライバー委員も勿論頑張り
ますので谷口委員長ご安心下
さい。そして飲みにも行きま
すのでご安心下さい！話しが
逸れましたが子供が大きくなり例会にも来れる様になっ
たとき立派な父親、そして立派なワイズメンの姿を見せ
られるように自己研鑽に励みたいと思います。しっかし
可愛いな～。

パレス
メンバー自画自賛＋

プラス

次回は誰でしょう

　小西会長からドライバー委員長を引き受けてほしいとの連絡をいただいた際に
は、正直自分に務まるかと思いましたが、またクラブのお役に立てるのであれば、 
自分自身の成長のためにも、 声を掛けていただいているうちが花と思い、ドライバー
委員長を拝命いたしました。
　次期委員長として承認いただいた後に、いろいろなメンバーから例会にて、いろ
いろなお話を伺う機会がありました。委員長としてなすべき事、過去の例会、要望
などなど。皆さんが例会に期待されている事を知る反面、正直プレッシャーも感じ
ました。
　41期には高岡ワイズのもとドライバー委員でしたが、何もしていてなかった事を
痛感しました。しかし、配属された委員の方々は、経験豊富なメンバーが多数いらっ
しゃるので、安心いたしました。
　43期においては、為になるゲストスピーチ、メンバー間の交流の促進、格調高く
すべきときは格調高く、遊ぶときは遊ぶ、「楽しい」例会を目指します。委員には
経験豊富なメンバーが多数いらっしゃるので、委員の協力の基に、小西会長の考え
を具現化し、「楽しい」例会とすべく努力致しますので、ご指導、ご鞭撻の程よろ
しくお願い申し上げます。 ドライバー委員長  谷口龍一

『楽しい例会を目指します』

43期 三役・委員長　抱負
新三役・委員長の皆さんに43期の抱負を語っていただきました。一致団結、力を合わせましょう！！

4422期 表彰者期 表彰者42期 表彰者
山下倫臣ワイズ優秀新人ワイズメンズ賞

人見晃弘ワイズ優秀対外活動ワイズメンズ賞

谷口龍一ワイズ　 奈須直樹ワイズ　 千賀  修ワイズ優秀ワイズメンズ賞

井上  均ワイズ最優秀ワイズメン賞
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

２．ＹＭＣＡサマープログラム参加者募集中！　
ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプやスクールを準備しています。
全てのプログラムは、まずはお電話にてお申し込みください。
各プログラム定員になり次第キャンセル待ちとなります。
　キャンプ・デイキャンプ　電　話 ０７５－２３１－４３８８　（お問い合わせも左記電話まで）　
　　　
夏季集中水泳講習会・平泳ぎチャレンジスイミング、鉄棒・とび箱が好きになる教室・幼児わくわく体育教室
　電　話 ０７５－２５５－４７０９（お問い合わせも左記電話まで）

３．オリエンテーション講座　～京都ＹＭＣＡの願いと会員活動をよりよく知っていただくために～
この講座は、維持会員ＢとしてＹＭＣＡ活動を積極的に担っていこうという意欲のある方を対象に、ＹＭＣＡについての理解を
より一層深めてもらうための講座です。
　　日　時　：　２０１３年７月２９日 ( 月 )　午後７時～９時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ　三条本館　２０１号室
　　対　象　：　京都ＹＭＣＡに入会して１年以上の方で定款に定められた目的に賛同し維持会員Ｂとなる志のある方
　　申し込み方法　：　７月２６日 ( 金 ) までに申込書に必要事項をご記入の上
　　　　　　　　　　　ＹＭＣＡ受付またはＦＡＸ、Ｅ-ｍａｉｌ( 申込用紙にある事項を ) でお申込みください。
　　お問い合わせ　：　会員部０７５－２３１－４３８８　

４．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第 78 回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく
付き合うための情報交換の場です。
　　日　時　：　７月２０日 ( 土 )　午後７時～９時
　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
　　参加費　：　お一人　３００円　　　
　　※お申込は京都ＹＭＣＡ 電話 (０７５)２３１－４３８８または　vb@kyotoymca.or.jp

役 員 会 議 事 録

第１号議案 定時総会議案の件（会長）　【承認】
第２号議案 次々期会長指名の件（直前会長）　【承認】
第３号議案 8 月第一例会の件（ドライバー）　【承認】
第４号議案 8 月第二例会の件（ドライバー）　【承認】
第５号議案 次期京都部交流主査輩出の件（会長）　【承認】

第７号議案 維持会員願いの件（ＥＭＣ）　【承認】
第８号議案 退会者の件（ＥＭＣ）　【承認】
第９号議案 パレス功労会員の件（会長）　【承認】
第10号議案 副会長選任の件（会長）　【承認】

第６号議案 第25回アジア大会（フィリピン）の件（交流）　【承認】

7月
行事予定
1 日（月）
3 日（水）
7 日（日）
10 日（水）
24 日（水）
25 日（木）

キックオフ研修会
役員会
サバエ開設ワーク
第一例会（定時総会）
第二例会（合同例会）
和敬学園生　会社訪問

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary

小林千春 千晴夫妻
笹山直世 友香夫妻

3 日
14 日

山本一博 智子夫妻23 日

林　利治
瀬戸伊佐雄
金村孝一

3 日
9 日
18 日

山本一博
平井千香子
奈須直樹

19 日
27 日
27 日

YMCA NEWSYMCA NEWS1. リーダー研修が始まりました。
大学生ボランティアリーダーに１・２回生４０名が登録し、トレーニングが始まりました。６月１日～２日リトリートセンター
において一泊二日で新人、経験リーダー９５名が、経験に応じＹＭＣＡ理解、リーダー論、グループワーク、子どもの発達理解、
現代社会の諸問題、国際理解教育などの研修を行いました。今後、救急法や発達障がい、キャンプなど専門別トレーニングを受
けながらそれぞれの配属に応じ、子どもたちのリーダーとして活動を始めます。リーダー養成のための奉仕活動基金への募金よ
ろしくお願いいたします。

　第 42 期最後の引継例会も会長が自
ら出席率 100％を宣言しながら、結果
82％という散々な結果に終わり今期
を象徴している様で直前会長に「こ
ら喝だ!!」「カーーーつ!!」

喝！

今月の川カツッ！
今月の川カツッ！
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在籍クラブ会員数 66名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 53名
月間出席率 87％

パレス維持会員数 3名

7月第 1例会出席 44名 ニコニコ7月第1例会 15,000円

累計 22,500円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ7月第2例会 7,500円内、メンバー 44名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0 名
ビジター 0名

7月第2例会（合同）88名
内、メンバー 46名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名

ビジター 19名スピーカー 0名
トゥービークラブ 22名

スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

何よりもまず、神の国と神の義を求めなさい。
そうすれば、これらのものはみな加えて与えられる。

マタイによる福音書第６章 33節

　過日は、京都パレスクラブと京都トゥービークラブの合同例会に参加させていただき、ま
ことにありがとうございました。貴クラブの小西孝典会長、ドライバー委員会の人見晃弘ワ
イズの新鮮な緊張感が伝染したのか、会場の雰囲気に呑まれたのか、ひさしぶりに緊張して
しまいました。
　さて、貴クラブといえば、EMC の代名詞というべきクラブです。現在、部長輩出クラブ
の京都ウエストクラブ、京都キャピタルクラブと京都めいぷるクラブの同時２クラブチャー
ターを端緒に５クラブをチャーターし、京都部のほとんどのクラブが貴クラブの血脈を受け
継いでいることになります。今は在京の別のクラブにいらっしゃるメンバーも異口同音に
おっしゃいます。「常に中長期的なビジョンがあり、メンバーは、今こうしているのは、将
来に〇〇を実現するため」と意識してやっていたと・・。会社でも同様ですが、将来の目的
が明確であれば、苦労は厭わないはずです。それが自身の利益と合えば尚更です。それが京
都パレスクラブ隆盛の原動力です。
　貴クラブは、いま地下のマグマだまりで、エネルギーを蓄積されている最中なのでしょう。
クラブメンバー１００人を目指す先に新たな胎動が生まれ、新しいワイズメンズクラブの形
が創造されることを祈念しております。
　「ワイズの親睦」と「飲み会」は、イコールではありませんが、ニアリーイコールです。
経験をして自分のことばで語れるようになるのが自己研鑽ですが、まずは耳学問で洗脳？を
受けることがたいせつです。伝統的なものを昇華してオリジナルをつくりあげる過程こそ、
親睦の原点です。あたらしく迎えられたメンバーの皆さんとおおいにパレスを語ってくださ
い。
　さらにこのたびは２０１５年開催のアジア大会のホストクラブに立候補いただき、まこと
にありがとうございます。世情に流されるのは、誰でもできます。この大会はワイズ運動勃
興の起爆剤になります。皆様のご支援とご協力を宜しくお願いいたします。

パレスクラブの皆さんへ
2013－2014 西日本区理事 高瀬稔彦

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世
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緊張の新会長 任命状授与 高岡副会長よろしくお願いします

7月 第１例会 月日　2013年 7月 10日
会場　京都ブライトンホテル 田中一馬

　今日は 43 期の初例会となる定時総会。いよいよ小西会長期のス
タートである。まずは開会点鐘と会長挨拶。会長の意気込みが感
じられるまずまずの初スピーチ。食事タイムの後、定時総会が始
まった。まずは 42 期の事業報告を各委員長さんが説明され、42
期の決算算報告とあわせて、両議案が無事に承認された。42 期の
役員の方々１年間本当にご苦労様でした。次に 43期の副会長とし
て高岡ワイズが満場一致で承認された後、43 期の事業計画案と予
算案が発表されこちらも満場一致で承認された。小西会長１年間
よろしくお願いします。最後に次々期の会長として小林ワイズが
満場一致で承認された。 国際大会のホストを受ける年の会長として 
大いに期待してます。ということで無事定時総会が終了したが、

いくつか気になる点が・・・、まず、決算報告で会計監査報告を
忘れる大チョンボ。事業計画書の一部配布漏れや、事業計画の説
明で会長主題の説明が後回しになったりと、事前準備や段取りの
確認不足を感じさせられた。せっかく数か月の準備を経てここま
でたどり着いたのに、本番がビシッときまらないのはもったいな
い！半期総会も控えているので進行の再確認をしておいたほうが
いいのでは？と感じた。総会の後、 為国ＥＭＣ主任 、川上CS主査、 
小林 EMC 主査 より１年の意気込みのスピーチがあり例会は無事
終了。楽しく有意義な１年になるように小西会長以下メンバー全
員でがんばりましょう！！

（第1,012回）
（定時総会）

7月 第２例会 月日　2013年 7月 24日
会場　京都ブライトンホテル トゥービークラブ EMC委員長 安井基晃

　7月第二合同例会が 7月 24 日京都ブライトンホテルで開催され
ました。今回の例会はパレスクラブとトゥービークラブとの合同
例会でゲストも多くの方に来て頂き総勢 88 名で盛大に開催されま
した。小西会長、吉田会長の開会点鐘で始まり岡野アジア会長の
アジアのワイズ情勢などのスピーチして頂き粛々と例会のプログ
ラムが進んでいきました。今期 EMC 委員長に任命されまして、メ
ンバー増強を事業方針にあげていますので、メンバー数が多いパ
レスクラブとの合同例会を楽しみしていました。パレスクラブの
オリエンテーションを参考にトゥービーも始めたと聞いていまし
た。メンバーをどの様にすれば増えるのか悩んでおりましたが、
メンバー候補が今回の例会にゲストで出席されたら入会を直ぐに

されるだろうと思う位素敵な例会でした。メンバー増強し粛々と
プログラムを進めたくさん方との交流を深めあい、出席された皆
さんが楽しめる今回の合同例会の様な充実した例会へメンバー候
補に出席して頂き、入会したいと思えるクラブにしていきたいと
思います。
　今回パレスクラブのブリテンを平野ワイズからお願いされた時
から今送信するまでずっとプレッシャーを感じながら自己研鑽と
思いながら書いております。
　最後になりましたが、小西会長始めパレスクラブのメンバーの
皆様合同例会を開催して頂き本当に有難う御座いました。

（第1,013回）
（合同例会）

総勢 88 名の盛大な合同例会 岡野アジア会長の分かりやすいスピーチ たくさんの交流が生まれました

キックオフ研修会 日時　2013年 7月 1日
会場　瓢斗 川勝政男

今期もがんばろう！

野嘉宏ワイズの優しさの中の会長としての姿勢を示された言葉を聞
きまして、昨年の会長主査研修会でも感銘を受けました事を思い出
しました。
　キックオフも期待を感じさせる各委員長さんの言葉を聞いて一次
会を楽しく終える事ができました。そして、これで終わる様な小西
会長ではなく、二次会は、大野バージニアワイズのお店祇園の「ラッ
キーフェイセス」が準備されていて、前期・今期の話で大盛り上がり、
本当に楽しい場所を大野バージニアワイズが提供して下さいました
事に感謝致します。
　この様にキックオフも小西会長の大いなるパレス談義とおもてな
しで楽しい二次会を終える事ができました。今期は、本当に何かが
始まる予感を感じさせるキックオフとなりました。感謝・・。

　第43期キックオフ研修会が烏丸仏光寺通の瓢斗で行われました。
昨年、私が会長期に於きましてキックオフをパレスメンバーのお店
優食「かなめ」で行った事を思い出します。昨年は、真夏のすき焼

きでのキックオフ。小西会長期
は、豚のしゃぶしゃぶでキック
オフ、真夏の鍋料理でキックオ
フは、熱く・熱く良いものです。
　小西会長の心地よい緊張の中
での挨拶に始まり、三役の抱負、
各委員長さんの活動指針と思い
をお聞きしました。今期のキッ
クオフの締めの言葉として、大
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EMC事業懇談会 日時　2013年 7月 26日
会場　メルパルク京都 新納麻衣子

和敬学園生 会社訪問 日時　2013年 7月 25日
会場　安田歯科医院 /技工所ステラ /小林千春弁護士事務所 /炭焼ろまん家 福井将一

　7 月 26 日金曜日 19 時よりメルパルク京都にて京都部 EMC
事業懇談会が開催されました。出席者は約 70 名。そのうちパレ
スクラブは 17 名と、他のクラブを圧倒する数でその存在感をア
ピールできました！小林主査の司会で厳かな雰囲気のもと開会宣
言、ワイズソング斉唱とスタートしました。
　その後、我らが小林主査による懇談会の趣旨説明がありました。
「現在、京都部全体で 491 名。早期に 500 名とし目標 600 名を
達成するためには、クラブあげての組織的な会員増強と例会の充
実なしにはありえない」、と大変熱意のこもったスピーチでした。
いつもの小林節はほとんど出ず、キリッとしてとてもいい司会っ
ぷりで、同級生としてちょっと見直してしまいました（笑）
　続いて、これまた我らが為国主任による西日本区の現況につい

てのお話がありました。為国主
任も、小林主査に負けずとも劣
らず、いつも以上にきりっとし
て、力強く西日本区の現況を説
明。お二人ともパレスの名に恥
じないカッコよさでした！
　飲み放題でお料理がおいし
く、会場の雰囲気もとてもよく、
いろいろな話も聞けて、他クラブとの交流も図れる、とてもすば
らしい懇談会でした。みなさま、来年の懇談会までには、パレス
一丸となってメンバー増強を達成、パレスの力を見せつけようで
はありませんか！！

名に恥じぬカッコ良さ（新納談）

サバエ開設ワーク 日時　2013年 7月 7日
会場　サバエキャンプ場 金井哲郎

　今回の和敬学園生参加は２名・・・、３名のうち１名が体調不
良で不参加になったらしい。今回は少ない参加でした。
　会社見学一箇所目は安田ワイズの安田歯科医院、歯科医院には
見えないくらいおしゃれなレストランのような店構え、スタッフ
はオール女性、それもきれいな方ばかり！一人実際に診察、施術
してもらえることを聞いて、思わず私自身実験台にならせていた
だきました！するとすると、新しい虫歯が見つかり治療が必要と
のこと、今は患者となり通わせていただいております。和敬学園
生二人の歯型を取り、後藤ワイズの技工所ステラで石膏作り・・・、
二人とも興味深々・・・
　次は小林ワイズに連れられ地方裁判所へ、実際の裁判を傍聴、
わたしも初めての経験だった。事件が２０分単位くらいで次から
次へと求刑されていく・・・、びっくりでした。
　最後は私のお店、お野菜と串ばる炭焼ろまん家で朝礼体験、参
加者全員で円陣を組んで「夢」を一人ずつ大きな声で発表してい

ただきました！生徒の一人が「夢がない場合はどうしたらいい
の？」と素直な質問、私は「何でもいいから、なりたい自分、や
りたいことを発表したらいいにゃ、それが夢になっていくよ！」
きょとんとしていたけど・・・その後、お食事！　今日の振り返
りをみんなで楽しく話し合いよい時間をすごせたと思います。
　和敬学園生たち、いろんな体験して人生を楽しんでね！！

朝礼体験にドキドキ安田歯科医院にてボス治療中

　今年は 7 月 7 日 ( 日）七夕の日にサバエワークが行われ、2
歳の息子と一緒に参加しました。いろんなクラブから約１２０名
程集まっていたようでした。8：50の朝礼が終わり一斉にスター
トです。パレスクラブの作業内容はログパレス２０の清掃と周り
の草刈りでした。ログパレス内の掃除と草刈りに分かれて皆で協
力し合って非常に効率的に行われました。この日は、日差しが強
く暑い一日で水分と休憩を取りながらの作業でした。休憩中、平
野ワイズの用意してくれたカキ氷に夏到来を感じました。それに
しても、驚いたのは山岸ワイズの超人ぶり！！的確な指示を出す、

木に登る、剪定する、塩飴を持参する等・・・、うちの息子は山
岸ワイズの塩飴が気に入ったようで勝手に 5 個ぐらい食べてお
りました。すいません。そしてお昼ご飯は、恒例のようですがや
はりカレーでした。
　4種類のカレーをYMCAの皆さんが用意してくださいました。
勝手にレッドカレーとポークカレーをブレンドして美味しく頂き
ました。ごちそうさまでした。
　午後も引き続き草刈りを皆で行い、いい時間で終了しました。
今回は、植樹が先に行われていたようで、樹の前で記念撮影のみ
でした。シマトネリコという亜熱帯の樹でした。
　琵琶湖の横で自然を感じられる大変良い環境のキャンプ場でし
た。息子もまつぼっくりを投げまくったり、ログパレス 20 の中
で気持ちよくお昼寝したりと楽しそうでした。
　ひとつの事に皆で汗をかいて取り組むのは良いことだなぁと思
いました。

皆カレーにがっつく！皆さんお疲れ様でした！
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 和敬学園地蔵盆の件（地域奉仕・環境）【承認】
第２号議案 9 月第一例会（振替例会）

　　　　　　京都部部会の件（会長）【承認】
第３号議案 9 月第二例会の件（ドライバー）【承認】
第４号議案 2015年アジア地域大会

　　　　準備実行委員会の件（会長）【承認】
第５号議案 臨時総会の件（会長）【承認】
第６号議案 退会者の件（ＥＭＣ）【承認】

8月
行事予定
2日（金）～4日（日）
7 日（水）
10 日（土）
24 日（土）
28 日（水）

アジア大会（マニラ）
役員会
第一例会（納涼例会）
和敬学園地蔵盆
第二例会（通常例会・部長公式訪問）

Happy
　Birthday

Happy
　Anniversary千賀　修 由紀夫妻８日

高岡　昇
千賀　修
安原弘治
大森夏彦
隠塚　功

１日
８日
９日
14 日
14 日

杉本泰造
笹山直世
山本好一
東畑泰弘
山岸弘侍

14 日
15 日
17 日
21 日
29 日

1. ワイズワーク感謝！
　７月１４日 ( 日 ) にはリトリートセンター夏季準備ワーク、６月 30 日 ( 日 )・７月７日 ( 日 ) にはサバエキャンプ場設営ワークのご奉仕、多くのワ
イズメンのご協力ありがとうございました。おかげさまで、夏のプログラムも順調にスタートすることができました。“多くの子供たちに素敵な夏を”
とＹＭＣＡスタッフ、ボランティアリーダー一同、プログラムの工夫やトレーニングに懸命にがんばっております。
　また、９月８日 (日 ) にはリトリートセンター秋期準備ワークを予定しております。よろしくお願い致します。

今期、沢山のメンバーでマニラでのアジア
大会を出席したのは良い事だが、マニラか
らの face book での第１報が小西会長の海
パンでの写真では、これでは、先が心配だ、
これが黒のスーツで、サングラスでも心配
だが
小西会長に「こら喝だ !!」
「カーーーつ !!」

喝！
今月の川カツッ！
今月の川カツッ！

第14回 山本一博

「優しくなった僕」

パレス
メンバー自画自賛＋

プラス

次回は誰でしょう

２．ボランティアセミナーのご案内

①②ともお申込みは電話 (０７５)２３１－４３８８または vb@kyotoymca.or.jp

①ちょこっとボランティア　視覚障がい者サポートの講習会
　障がい者や高齢者が街に出かけようとすると、まだまだ歩道に段差があったり、自転車などが放置されていたり、電柱が飛び出ていたりと…思わぬ
事故にあったりして支障が多いことがあります。障がい者も高齢者も子どもも、だれもが地域の中で一緒に生活をし、社会参加をする「ノーマライゼー
ション」の考え方が最近では多くの人に受け入れられつつあります。スロープや点字ブロックなど、いろいろな設備を整え、だれにでも行動しやすい
環境を作ることは大切です。しかし、そういったハード面の完備を待つより前に、周囲の人がさりげなく声をかけ必要な援助をすることで、自由に行
動できるようになる人がいっぱいいるのです。今回は、京都YMCA国際福祉専門学校の講師でもある松永さんに、当事者の立場から視覚障がいについて、
また、望ましいサポートについて語っていただきます。
■講　師：松永信也 ( まつなが　のぶや ) 氏
　　　　　1957 年　鹿児島県阿久根市出身。現在 ( 公社法 ) 京都府視覚障害者協会副会長、京都福祉専門学校、京都 YMCA
　　　　　国際福祉専門学校非常勤講師。京都新聞コラム、「見えない世界を生きる」2009 年 10 月～ 2010 年 7 月連載。
■日　時：８月３１日 ( 土 )　午後６時３０分～８時３０分
■場　所：京都 YMCA( 三条柳馬場 )
■参加費：３００円
■定　員：３０名 ( 申込順 )

②がん患者さんとそのご家族へ　第７９回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
　この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き合うための情報
交換の場です。
■日　時：８月１０日 ( 土 )　午後７時～９時　
■場　所：京都ＹＭＣＡ( 三条柳馬場 )
■参加費：お一人　３００円

　先日、呉の大和ミュージアムに行った。展示されている先達の思
いが胸に刺さった。国家間の対立とか歴史上の問題とか、そういう
事は少し横に置いて貰いたい。何が正しいとか責任はどうだという
問題ではなく、純粋に胸を打つ「気持ち」がそこにはある。
　公の為に自らを省みず殉じた人達。様々な思いを持ちながら、表
面に出すことなく我々後進の為と信じて行動した人達がいた。そう
した思いを受け継いで行かねばならないだろう。自分の事は胸にし
まい、苦しくとも泣かず平気な顔をして頑張れる人間にならなけれ
ば申し訳が立たない。
　奇しくもこれを書いているのは８
月６日。広島に原爆が投下された日
である。

　歳を取ったら涙もろくなると聞いてはいた
けど、自分がそうなるとは思っていなかった。
子供の頃から恥ずかしがり屋で、感動のあま
り人目をはばからず泣くなんて事は無かっ
た。卒業式とか大きなイベントをやり遂げた
時とか、皆が泣いている中でも平気な顔をし
て振る舞う自分がいた。

　念のため説明すると、感動していない訳ではないし、それなりに
喜怒哀楽は激しい方だと思っている。ただ、それは心の中での話で
あって、男子たる者それを表面に出すものではないという、もはや
絶滅しつつある価値観が知らず知らずの間に根付いていたのだと思
われる。
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在籍クラブ会員数 65名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 52名
月間出席率 85％

パレス維持会員数 2名

８月第 1例会出席 46名 ニコニコ８月第1例会 18,000円

累計 52,500円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ８月第2例会 12,000円内、メンバー 41名
メネット 4名
コメット 1名
ゲスト 0 名
ビジター 0名

８月第 2例会出席 46名
内、メンバー 37名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1 名
ビジター 5名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

現在の苦しみは、将来わたしたちに現されるはずの栄光に比べると、
取るに足りないとわたしは思います。

ローマの信徒への手紙８章　18節

　主人がパレスに入会したのが 2000年の12月。翌年の新年例会か花見例会だったと思
うのですが、まだパレスの事も何も知らない私に声をかけてくださった井上有子メネッ
ト。たまたま話しの中で宝ヶ池プリンスホテルでフラのパーティーがあり、フラをされ
ている井上有子メネットも出演されると言うので、ちょっと興味があった私は主人の母
と見に行く事に。
　心地良い音楽に美しい優雅なフラとテンポの速いフラ なんとも言えないあのフラの笑
顔に魅了されてしまいました。そんな中、思いもよらずその年の納涼例会でメネットが
フラを踊ることになりました。何度かフラの先生の所にメネットさんたちと通いカセッ
トテープがボロボロになるまで練習もしました。
　結果は言うまでもなく、緊張の連続でテープと同じようにボロボロ、今までこれと言っ
た趣味も無く過ごしてきた自分。その後徐々にフラへの思いが募り踊ってみたい、習っ
てみたいと思う様になって行きました。でも、すぐには行動を起こせませんでした。自
分は踊れるだろうか？フラの先生を紹介されてもすぐに止めてしまったら迷惑をかけて
しまうのでは？…と散々悩みました。ここで後押しをしてくださったのがまた井上有子
メネット。彼女も大野三恵子メネットがフラをされている事がきっかけでフラの世界に
入っています。あれから12年、フラのお友達も出来いまだにフラへの思いは魅了された
ままレッスンに通っています。川上ひで子メネットとともに。最後に文句も言わず、フ
ラを続けさせてくれてありがとう。主人に感謝です。

フラとの出会い
小西和子43期会長メネット

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世
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8月 第１例会 月日　2013年 8月 10日
会場　嵐山辨慶 杉本泰造

　納涼例会の会場はいつも楽しみです。今年は昭和21年
創業の嵐山弁慶さんで席を持たれました。二階宴席から
のパノラマは嵐山一の景観で、闇夜の大堰川では、夏の
風物「鵜飼」のかがり火が目に映ります。
　司会の福井正太ワイズの若い、澄み切った声で、納涼
例会が始められました。小西会長・笑顔・笑顔の開会点鐘。
アカペラでのワイズソングが笑いを誘う。今夜のゲスト
は、小西メネット・瀬戸メネット・後藤ファミリ―。会
長挨拶も、短く、楽しく、乾杯に移る。乾杯は次期会長
に指名されている41歳の平野ワイズ。平野君は20年間吸
うてきた煙草を会長指名を受けたのを機に喫うのを止め
ましたと発表「エライ」・・・会長をする者は身体に害毒
のみ与える煙草は止めるべしと・・・自信みちた乾杯発
声で宴が始まりましたが、その前に大野御大より、

パレスクラブの良識、市会議員の隠塚ワイズが京都市会
の副議長に就任されたと発表。大拍手。非常に嬉しいこ
とです。ついては、８月25日（日）に就任披露の会が、宝
ケ池プリンスホテルあるので、パレスの諸兄の出席をお
願いしたいとコメント。早速に手ごたえあり、出席者の
ほとんどが申し込まれ、素晴らしい仲間がいるのがパレ
スと感動しました。隠塚君の益々のご活躍を願うもので
す。
　例会はハッピ―バ―スデ―・アニバ―サリ―・ニコニ
コタイムの時間はとれましたが、余興に用意していた好
評の「腕相撲」をする間もなく閉会を迎え、少しオ―バー
をしての解散でしたが、名残りを惜しむメンバ―は、残っ
た酒類を集めて呑んでワイズ談義を温めていました。

（第1,014回）
（納涼例会）

8月 第２例会 月日　2013年 8月 28日
会場　京都ブライトンホテル 後藤有志

　第 1015 回第２例会が 8月28日ブライトンホテルにて
開催されました。ゲストに京都部部長の桂厚子ワイズ（京
都ウエストクラブ）交流事業主査 西村博一ワイズ（京都
クラブ） 広報事業主査 八木悠祐ワイズ（京都キャピタル
クラブ）交流京都事務局 中原一晃ワイズ （京都ウエスト
クラブ） 人見ワイズご紹介の九州部直前部長 熊本クラブ 
福島貴志ワイズ、原田沙織様をお迎えしました。
　司会はドライバー委員の奈須直樹ワイズが勤めまし 
た。多くのゲストが見守る中、臨時総会が開催され「ア
ジア大会準備実行委員会の件」が話し合われました。こ
れにより、委員長に森田美都子ワイズ、副委員長に為国
光俊ワイズ、山本一博ワイズが選出、承認されました。

森田ワイズによる頼もしいコメントと共に、パレスクラ
ブ全体が一つの目標に向かうという雰囲気になったので
はないでしょうか。アジア地域大会は私も初めての経験
ですので今から本当に楽しみです。
　本日はスピーカーが多く、ゲストのワイズの皆様から
沢山のお話を頂きました。特に桂ワイズからはワイズス
ピリッツの継承の重要性 についてのコメントを頂き、ワ
イズ歴の浅い私も多くのことを考える機会になりました。 
更にアジア地域大会への激励のお言葉も頂 きました。 ニ
コニコの方も普段より多くのコメントがあり、非常に内
容の充実した例会になりまし た。

（第1,015回）
（部長公式訪問）

福井正太ワイズの軽快な司会 嵐山を背景に開会 隠塚ワイズのご活躍を祈願

熊本クラブ 福島貴志ワイズ、原田沙織様、誠に
ありがとうございました

山本好一ワイズが忙しい中時間を作って参加。感謝 京都部の皆様、頑張って下さい
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和敬学園地蔵盆 日時　2013年 8月 24日
会場　和敬学園 安田久理人

アジア大会 レポート 日時　2013年 8月 2日～4日
会場　マニラ 山下倫巨

ゴルフ同好会同好会報告 日時　2013年 7月 14日 会場　竜王ゴルフコース 小林千春

ながら、これまたテンポ良くラウンドを進めます。８ホール目で
高岡先生が15ｍのパットを沈めてバーディをとり、９ホール目
で平野さんがOBせず見事なドライブを披露したところで雷警報。
１時間待機の後、９ホール目のみ再開。フロントナインを終えて、
さらに１時間お昼休憩ということで、都合２時間の待ちぼうけ。
２時間待って、バックナインを頑張ろうと待ちチョロすることな
くティーショットを放つと、あれあれ？数百メートル先で雨の降
る音が…。すると、瞬く間にまたまたゲリラ豪雷雨。結局、この
ゲリラ豪雷雨でバックナインをあきらめ、第３回に続きハーフで
終えることとなりました。
　成績は、ネット37.4で１位が山本さん、40.0で２位が安原君、
以下、杉本さん、小林、吉岡君、高岡先生、平野さんという順
位になりました。次回、もっとたくさんのメンバーの参加を募
ろうと９月19日（木）に予定しましたが、家に帰って確認すると
10 時 05 分に裁判が入っていました。スミマセン、日程を再調
整のうえ、皆様にご案内します。ご参加お待ちしております。

　森田会長期に「同好会活動を促進セヨ」との方針が掲げられ、
その方針に従い、森田会長期が終わってから発足したゴルフ同好
会（仮称）。平成24年10月 21日、12月９日と開催し、冬場は休
部という会則（仮想）に従い、満を持して平成 25 年４月６日に開
催すると春の大嵐に見舞われハーフで中止するというハメに。
こういう経過を経て第４回ゴルフ同好会（仮称）が、７月14日に
竜王ゴルフコースにて７名参加のもと開催されました。
　しかし、空梅雨が空けたと思ったら前日13日はゲリラ豪雷雨。
14日の天気予報も怪しく、「晴れ男高岡先生」と「雨男平野さん」
とのせめぎ合いでスタートしました。平野、安原、山本、吉岡幸

という飛ばし屋軍団は、OBを
連発しながらプレイング４を
フル活用し、テンポ良くラウ
ンドを進めます。
　杉本、高岡、小林という技
巧派チームは、バーディを連
発（多少誇張があります）し

　去る8月24日（土）、毎年恒例の和敬学園地蔵盆が行われました。
当日、天気はぐずつき気味。お昼過ぎ、準備に行くと担当の先生
から「いつもの中庭は使用せず、本日は主に館内で行います」と
のこと。
　少し残念に思いながらも、気を取り直して予定のたこ焼き、か
き氷の準備を始めます。パレス魂を感じたのは、多くのワイズが
次々に手伝いに駆けつけてくれることでした。岡見ワイズはなん
とお店のバイトの方々まで動員、買い付けも殆どして頂きました。
また、藤松ワイズにはクーラーボックス付きの飲み物を持ってき
て頂きました。他にも書き尽くせないほどの方々のサポートを受
け、日も暮れかけた頃いよいよ地蔵盆がスタート。
　ありがたい読経を聞いた後、先生が我々を紹介してくれました。

我がパレスの参加を子どもたち
は毎年楽しみにしているそうで
す。
　たこ焼きはあっという間に無
くなり、品切れに。すぐさま材
料の買い足しが必要となるほど
の人気ぶりでした。また、かき
氷も好評を博しました。
　約20名の熱い応援を受け、
今年も沸いた地蔵盆。地域奉仕の大事さ、やりがいを改めて感じ
ることができた1日でした。皆様、本当にお疲れ様でした。そし
てありがとうございました。

何でも似合う男前２人

　今期、交流委員という事でフィリピンのマニラにて行われまし
た第25回アジア地域大会に参加させていただきました。入会２年
弱の私が参加して良いものか躊躇しましたが、何事も経験と思い
クラブからの補助費も頂き、同行させていただきました。私自身、
フィリピンは初めての訪問で多くの事を学ぶことが出来ました。
　街中の至る所で２歳くらいの子供を持つ路上生活者の家族が寝
ている姿や、また、銃を携帯したガードマンが配置されているの
を目撃しました。私達の宿泊していたホテルに関しても毎回、車
やタクシーの底をチェックした後、さらにロビーエントランスで
も毎回、手荷物検査とボディチェックが行われておりました。
　まず驚いたことは、このような発展途上国の中にもマニラダウ
ンタウンクラブの様な奉仕クラブがあるという事でした。一方で
は、この様な国だからこそボランティア活動が必要なのだろうと
感じるような場面が他にも多々ありました。フィリピンのワイズ
から寄付された救急車等を見て、目に見える形のボランティア活
動もされていることを知りました。

　大会に関しては、各国のワイズメンで雰囲気が違ったり、食事
の仕方が違ったりすることを見て、各国の文化の違いを実感いた
しました。何よりも今回のフィリピンツアーで参加者の皆様はも
とより他クラブの方々とも親睦を深めることが出来た事に感謝し
ております。京都パレスでホストを務める次回のアジア大会に向
けて微力ながら協力できればと思います。
　最後にこのような機会を与えられましたことを、心より感謝申
し上げます。ありがとうございました。

親睦にて文化の違いを実感積極的なボランティアを実感
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 10 月第一例会の件（ドライバー）　【承認】
第２号議案 10 月第二例会の件（ドライバー）　【承認】
第３号議案 ファンドじゃがいも販売の件（ファンド）　【承認】
第４号議案 京都ＹＭＣＡ全国リ－ダー研修会の件（Ｙサ）　【承認】
第５号議案 アジア地域大会準備実行委員会予算に対する

　　　　　　　　 立替払いの件（会計）　【承認】
第６号議案 慶弔金支出の件（会長）　【承認】
第７号議案 退会者の件（ＥＭＣ）　【承認】
第８号議案 維持会員の件（ＥＭＣ）　【承認】

9月
行事予定
1 日（日）第一例会（振替例会）

京都部部会
25 日（水）第二例会（通常例会）

Happy
　Birthday

吉岡高幸
福井将一

２日
14 日

古川安雄22 日

新納麻衣子 山根木雅也夫妻15 日
山下倫巨 和代夫妻22 日

　９月１日、京都部部会での桂厚子部長の
挨拶、体は、小柄でも力強く心がこもっ
たスピーチと笑顔で話される姿に京都部
の凄さを見ることができました。
桂厚子京都部部長に「アッパレだ！！」
大したもんだ！

アッ
パレ
！

今月の川カツッ！
今月の川カツッ！

第15回 服部洋典パレス
メンバー自画自賛 ＋

プラス

次回は誰でしょう

２．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第 80回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、
患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き合うための情報交換の場です。

　　　日　時　：　9月２１日 (土 )　午後７時～９時　　
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場 )
　　　参加費　：　お一人　３００円　　　
　　　※お申込は京都ＹＭＣＡ 電話 (０７５)２３１－４３８８または vb@kyotoymca.or.jp

３．「第３回ＡＩＤＳ文化フォーラム in 京都」～エイズを知ろう エイズで学ぼうⅢ～
　　　日　時　：　10月５日（土）12：30～ 18：30、１０月６日（日）10：00～ 17：30
　　　場　所　：　同志社大学 良心館 3F/ 寒梅館
　　　主　催　：　AIDS 文化フォーラム in 京都運営委員会　
　　　共　催　：　京都府、京都市

HIV/AIDS について若者・文化・陽性者・医療・教育等さまざまな視点からの講演、ワークショップ、展示を行います。
昨年に引き続き、京都YMCAが事務局 (075-231-4388) を担当しています。
みなさまのご参加をお待ちしております。
サポートスタッフも募集中です。お問い合わせは事務局まで（E-mail:information@hiv-kyoto.com)
どうぞよろしくお願いいたします。

１．後期募集のお知らせ　グローバルアウトドアクラブ・スイミング・体育
９月１２日 (木 )　午前 10時より一般の方の後期募集がはじまります。お知り合いの方でご興味のある方がいらっしゃいましたら是非お勧めください。
ご継続の方で定員に達しているクラスもございます。詳しくはお問い合わせください。お問い合わせ・お申し込みともに下記まで。

　　　グローバルアウトドアクラブ　　電話 (０７５)２３１－４３８８
　　　スイミング・体育　　　　　　　電話 (０７５)２５５－４７０９

　バイクは約１ヶ月で無事に届き、習得した改造技術を駆使して、全分解
→各部グリスアップ→再組立→調整を経て完成。やるな！俺。
　３ヶ月程過ぎた頃、ダメな方向 ( 右側です ) にコケてしまい重要ローカ
ルパーツを破損…ＯＴＺ。普通なら2,000円ぐらいで取寄せてもらえる部
品ですが、代理店も無いのでさあ大変。まずは販売店のイギリス人と約
１ヶ月半の攻防。諦めかけながら、直接メーカーのオランダ人にお助けメー
ル。ある意味、仕事より必死な努力の結果、約２ヶ月で２個の代替パーツ
が入手できました。しかも、日本人から来た最初のお助けメールだったら
しく、タダ (送料込み )。ダニエル、ブラム、ありがとう！
　そんなこんなで始まった海外通販生活 (？ )２年目。違う国の人とやり
取りすることで、本当に色々と勉強にな
りました。人間、必死になれば言葉の壁
なんてなんとかなるもんです。
あとは乗る時間だけ・・・

　ちょうど 1 年前に手に入れたロードバイクに纏
わるお話。私の趣味の一つ、自転車。中学・高校
時代、これさえあれば、どこまででも行けると感
じた道具でした。日帰りで行けるところは行きつ
くしたほど。
　時は流れ、自転車通勤をするようになって沸い
てくる物欲。まずはクロスバイクでした。気がつ
けば4万円の車体に改造費が8諭吉…（つ ́д`;）。
もはや別の自転車です。おかげで組立・調整を一
人で出来る工具と技術を手に入れました。

　そうなると次は…そう、ロードバイクです。普通にお店で買えばいいも
のの、他人と違う安くて良いものが欲しい…を理由に、ちゃんと届くかさ
え不安な海外通販で、日本に代理店すら無い車種を購入。海外通販って、
国内のお店で買うよりも半額ぐらいで買えちゃうんですよ！そこの奥様！
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在籍クラブ会員数 64名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 1名
月間出席者数 51名
月間出席率 86％

パレス維持会員数 3名

９月第 1例会出席 36名 ニコニコ９月第1例会 0円

累計 72,500円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ９月第2例会 20,000円内、メンバー 36名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0 名
ビジター 0名

９月第 2例会出席 45名
内、メンバー 43名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1 名
ビジター 1名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

神が遣わしになった者を信じること、それが神の業である。
ヨハネによる福音書第６章 29節

　10月は西日本区に於いては、ＢＦ強調月間となっています。各クラブにおいて、ＢＦについ
て理解し、頑張ってＢＦポイントを獲得しましょうという訳です。ＢＦとは、国際役員やＢＦ
代表が公式行事に参加する旅費などの資金源として、全ワイズメンの参加によって集められる
資金。そしてＢＦ代表とは、ＢＦから旅費を支給されて、ある区から他地域（区）を公式訪問す
る代表者。ＢＦは全世界のワイズメンの参加によって、使用済み郵便切手を集め整理して、切
手市場で換金する方法が主力でしたが、次第に現金による拠出が増えてきました。
　私が約 20年前、初めて拝命した委員長がＢＦ委員長でした。当時は、メンバーから回収し
た使用済切手を台紙ごと切手の周囲を１ｍｍ残して切りそろえて日本区へ発送するのが任務で
した。締め切り間際には３週間、毎夜切手を切り続けて、右手が腱鞘炎になったのも、懐かし
い思い出です。もっと以前は、使用済切手を台紙ごと水に浸して切手を剥がして、きれいに乾
燥して送っていたそうです。しかしながら、時代と共に使用済切手の市場価格が値下がりし、
徐々に現金優先となってきたようです。
　ＢＦ代表は一般のワイズメンからは縁遠いようですが、パレスクラブからは一度だけＢＦ代
表を輩出しています。1977年９月号のブリテンの記事を抜粋します。「大野君が、来る９月
23日を皮切りにカリフォルニア州内三地区において開催される米西海岸地区大会へ日本及び
韓国地区を代表する名誉あるＢＦ代表に選ばれた。加州内三か所において開催される区大会へ
の出席、そして多くのクラブ訪問、メンバー宅でのホームステイと大変なプログラムが待ち受
けている。来る78年日本区大会実行委員長として約一カ月の武者修行をしてくるのだと張り
切っている。」
　誰かパレスクラブ二人目のＢＦ代表に立候補してみませんか！

BFポイントへの理解
高岡 昇第43期 副会長

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世
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９月 第１例会 月日　2013年 9月 1日
会場　ホテルグランヴィア京都 塚本優子

　猛々しいBGMとともにリングアナウンサー菊池直人さ
んによるハイテンションな入場コール！ステージの両サ
イドに設置されたスクリーンにファイティングポーズで
映し出される京都部各クラブの会長たち。
　9月1日（日）、ホテルグランヴィア京都に於いて開催さ
れた第 18 回京都部部会は、圧巻のバナーセレモニーから
スタートしました。桂厚子京都部部長の開会の挨拶もオー
プニング同様、熱い想いが伝わり、今期の京都部の発展
を 460 名の出席者全員が確信できたのではないでしょう
か。
　懇親会では、美味しいお料理と握手とおしゃべりに堪

能したひとときとなりました。私個人としては二度目の
京都部部会でしたが、食事もソコソコに自分のテーブル
を離れ、仲間との再会を喜び合い、握手を交わし、懇親
を深めるワイズメンの光景は、ワイズスピリットを感じ
るものでした。
　クラシック演奏やプロのダンサーを交えてのダンス
ショーが華やかなアクセントとなり、スライドを用いた
各クラブの事業紹介も興味深く、アピールタイムでは早
くも来年開催予定の記念例会や部会の熱～いアピール！
今期の互いの活躍と次回の再会を誓う固い握手を交わし、
閉会となりました。

（第1,016回）
（京都部会）

９月 第２例会 月日　2013年 9月 25日
会場　京都ブライトンホテル 永井　孝

　９月第２例会はゲストに岡野泰和アジア地域会長。メ
ンバー候補として松谷ワイズ紹介の梅戸荘平さんをお迎
えして開かれました。梅戸さんは京都きもの「そう兵衛」
の代表者として活躍しておられるとのこと、入会を楽し
みにしています。
　委員会報告では、後藤Yサユース副委員長よりオータム
フェスタへの誘い　安田地域環境委員長より AIDS 文化
フォーラム in 京都のアピール　国本ファンド委員長、田
中副委員長がパレスクラブの事業としてファンドの重要
性の説明、又今期はじゃがいも以外に青森県産のふじり
んご、岡山県産の新高梨を加えてのアピールがありまし
た。森田交流委員長はアジア大会報告をスライドを使い
理解しやすく説明してくれました。マニラダウンタウン
クラブとの交流、アジアの人々、ユースの若いメンバー
達と共に展開していくことが出来れば 2015 年京都での
開催はおおいに盛り上がることでしょう。
　人見ワイズはユースコンボケーションを使い若いリー

ダー達を育てて世の役に立てることが必要だと、為国ワ
イズは 4 つの分科会のことを、岡野アジア地区会長は 4
つのフォーラム　○エクステンション　○地域奉仕　○
YMCA との共同　○ユースコンボケーションで若者と共
に、を訴えられ 2015 年の京都におけるアジア大会では
世界の国際役員の方達の会議を先行させ、それをそのま
まアジア大会に取り込めれば良いとのこと。森田交流委
員長始めアジア大会参加の皆様、本当に御苦労様でした。
　為国西日本区 EMC事業主任、川上京都部地域奉仕・環
境事業主査への支援金贈答があり、平野ワイズ第二子女
の子誕生おめでとうございます。
　最後に川上ワイズよりバリアフリーコンサートへの協
力要請があり、障害を持たれた方達のすばらしいコンサー
トが 11月 4日京都テルサにて13時開演となります。こ
のチケットをパレスクラブメンバーが80枚、あっという
間に買い入れてくれたのは、このクラブの素晴らしさを
感じることが出来るフィナーレでした。

（第1,017回）

バナーセレモニー 華やかなクラシック演奏 パレスメンバーもご満悦

アジア大会の分かりやすい報告 アジア大会に向けて真剣な眼差し 岡野アジア会長も熱弁
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京都部バリアーフリーコンサートの意義 川 上 孝 司
京都部地域奉仕・環境事業主査

さん。また単独でも演
奏をご披露していただ
きます。
　ゲストとして、２歳
の頃に失明されながら
も素晴らしいギターテ
クニックと感動的な詩を心に染み入る曲に載せ聞くも
のすべての人を魅了させる長谷川きよしさん。1960
年代にはオリジナル曲「別れのサンバ」が大ヒット、
音楽業界にデビュー。現在もシンガーソングライター
としてご活躍されておられます。そして YMCAとの
繋がりも深く、各地でクリスチャンズソングを歌い続
けて音楽活動をされている、久米小百合（久保田早紀）
さん。このよう方々に感動あるステージ演奏を繰り広
げていただきます。またこのコンサートのナビゲー
ターをαステーションでお馴染みの佐藤弘樹さんにお
願いしました。　
　今回販売しやすくするためにチケット価格を
2,000円にしております。このチケットを持ちワイ
ズメンズクラブのアピールとEMC活動の強力なアイ
テムとして是非ご利用ください。この事業を成功さ
せることは多くの人に感動を与える事でしょう。ま
たワイズメンズ活動において大きな飛躍となること
と信じております。ワイズメンズクラブ京都部一丸
となりこの事業を成功させましょう。

　今期、京都部地域奉仕・環境主査を任命され京都パ
レスクラブより排出されることになりました。京都部
桂部長より「なんとか今期 EMC 事業に役立つ広告塔
になるような地域に対しての事業を考えてくれません
か。」というご相談であり、基本的な地域奉仕・環境
事業における主査の仕事に加え広報主査様の同意を得
て協力体制のもと、ワイズデーに地域奉仕事業として
京都部バリアーフリーコンサートを企画いたしまし
た。基本的には京都部内外に対して地域奉仕活動とな
ります。
　内に向けては各クラブでサポートされておられる施
設団体の皆様を招待していただき一緒にコンサートを
楽しんでいただくこと。もう一つ、外向けには京都市
民に広く呼びかけ、みんなでチケットを販売し文化的
地域奉仕を行うということです。またなかなか自らコ
ンサートを開きたくても難しいハンディーキャップを
持ったミュージシャンをサポートするという奉仕活動
も含めた企画です。
　出演者は鉗子分娩により生まれつき右手右足が不自
由でありながら自らの努力と備え持った才能を生かし
シンセサイザー奏者作曲家として各地で活躍しておら
れる、「弥生」。そして就労支援事業所たんぽぽハウ
スの施設の利用者の皆さんによる５ m×３ m のスク
リーンで行われる大紙芝居「セロ弾きのゴーシュ」。
その BGM を担当していただくチェリストの小棚木優

第16回 泉  慎平パレス
メンバー自画自賛 ＋

プラス

次回は誰でしょう？

のを提案・作成するために一丸となって取り組んでい
ます。周りからよく言われ、自分でもよく思うことは、
「周りの人に恵まれている」ということです。このク
ラブに誘ってくださった山下さんも、もともとはお客
様で、ご縁があり公私ともにお世話になっている方で
す。社員はもちろん、パレスクラブの方々や、お客様
などなど、多くの方に恵まれ、お世話になりながら成
長できた会社であり私自身だったと感じています。周
りあってこそ今の自分があるということを今後も大切
にし、今後は私自身も周りの方々に貢献していけるよ
うな人間になりたいと考え
ています。

　パレスクラブには入会したば
かりで自画自賛できるようなこ
とはまだないのですが、今後ク
ラブに貢献していけるようがん
ばりますので、よろしくお願い
します。

　自分で会社を立ち上げてから、約 5年が経ちました。
会社を軌道に乗せるために無我夢中であっという間に
過ぎた 5 年でした。はじめは、1 人で始めた会社も今
では 5人と少数ではありますが社員もでき、日 「々あー
でもない、こーでもない」と社内ミーティングを繰り
返しながらお客さまの希望により沿った、よりよいも
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 11 月第一例会の件（ドライバー）【承認】
第２号議案 11 月第二例会の件（ドライバー）【承認】
第３号議案 ワイズデー・京都バリアフリーコンサートの件（会長）【承認】
第４号議案 国際協力街頭募金の件（Ｙサ）【承認】
第５号議案 オータムフェスタの件（Ｙサ）【承認】
第６号議案 クリスマス例会 PTの件（ドライバー）【承認】
第７号議案 クラブ紹介用パンフレット作成の件（広報）【承認】
第８号議案 熱海クラブ50周年記念例会参加の件（交流）【承認】
第９号議案 退会者の件（ＥＭＣ）【承認】
第10号議案 入会要件の件（ＥＭＣ）【承認】

10月行事予定
2 日（水）

5日（土）～6日（日）
9 日（水）
13 日（日）
20 日（日）
23 日（水）

役員会
ＡＩＤＳ文化フォーラム in 京都
第一例会（通常例会）
京都ＹＭＣＡ全国リーダー研修会
ファンドポテト販売
第二例会（通常例会）

Happy
　Birthday

大野バージニア
荒川　徹
泉　慎平
平野雅幸

８日
10 日
12 日
14 日

国本忠義
岡見　紫
吉田恵美
井上　均

17 日
21 日
23 日
29 日

田中一馬 依里子夫妻
杉本泰造 笙子夫妻
西川寿一 和子夫妻
林　利治 圭衣子夫妻

5 日
9 日
10 日
11 日

奈須直樹 篤子夫妻
松谷紀彦 宏子夫妻
西枝　攻 芙佐子夫妻

23 日
28 日
29 日

１．京都ＹＭＣＡ国際協力キャンペーン
今年も 10月１日～ 11月末の期間を京都ＹＭＣＡ国際協力キャンペーンとして国際協力募金を行います。 例会にて募金袋を配らせていただ
きます。どうか皆様方の暖かな心をお待ちしております。

　　　キャンペーン期間　：　10月１日～ 11月 30日
　　　※国際協力街頭募金のお知らせ
　　　下記のとおり「国際協力街頭募金」を実施いたします。
　　　日　時　：　2013年 11月４日（日）

２．世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷集会
毎年１１月第２週は、世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷週として、同じ日に全世界に広がる両団体で熱い祈りがささげられます。
京都ＹＭＣＡでは、今年も昨年につづいてＹＷＣＡと合同でテーマに添った課題をとり上げ共に考える会をもちます。

　　　2013年世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷週テーマ
　　　「 神の求める『変革』となる Be the Change 」
　　　日　時　：　11月 16日（土）　午後 7時～
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ　マナホール
　　　お申込・お問合せ　電話（０７５）２３１－４３８８

３．ＹＭＣＡ社会セミナー　
防災ワークショップ　「一人ひとりの災害対応～あなたの行動を考える～」
　　　日　時　：　11月 15日（金）　午後７時～９時
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ　マナホール
　　　コーディネーター　：　井上敦嗣氏（京都市消防局安全救急部市民安全課）

４．リトリートセンターオータムフェスタ
森の中で美味しいお店がお待ちしています。都会の雑踏を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽しみください。
子どもも大人も楽しめるゲームや催しもあります。
　　　日　時　：　11月 23日（土・祝）
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター　電話（０７７４）２４－３８３８
　　　入場料　：　チケットをお求めください。　大人（中学生以上）2,000 円・小学生 1,000 円・幼児無料
　　　チケットのお求め・お問い合わせは　京都ＹＭＣＡ　電話（０７５）２３１－４３８８まで

５．会員のためのＹＭＣＡオリエンテーションのご案内
ＹＭＣＡ基本会員・維持会員Ａの方を対象に維持会員ＢとしてＹＭＣＡ運動を積極的に担って頂こうとＹＭＣＡオリエンテーションを開催し
ます。奮ってご参加ください。
　　　日　時　：　12月２日（月）　午後７時～９時
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ
　　　参加頂ける方は京都ＹＭＣＡ本部　電話（０７５）２３１－４３８８までご連絡下さい。

9月、10 月の気温の高さは、異常だ。まだ
30 度越えの日々がつづく。これは、便利
の火を灯し過ぎたせいなのか。10 年後は、
40 度超が普通になるのか。先が心配だ。
反対に今年の冬が－10 度というのも体が
持たないが。少し便利サを考え直す時が来
た様だ。
便利過ぎる事を考えた人間に「こら喝だ !!」

喝！
今月の川カツッ！
今月の川カツッ！
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在籍クラブ会員数 63名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 2名
月間出席者数 52名
月間出席率 90％

パレス維持会員数 3名

10月第 1例会出席 40名 ニコニコ10月第1例会 28,000円

累計 114,500円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ10月第2例会 14,000円内、メンバー 38名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

10月第 2例会出席 44名
内、メンバー 41名

スピーカー 1名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 3 名
ビジター 0名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

どんなことでも、思い煩うのはやめなさい。
何事につけ、感謝を込めて祈りと願いをささげ、
求めているものを神に打ち明けなさい。 フィリピの信徒への手紙４章６節

　パレスクラブの皆様、いつもお世話になっております。今期、京都部広報事業主査を務めさ
せていただいております八木悠祐です。日頃、京都部ワイズメンズクラブ活動に多大なるご協
力を賜り本当に有難うございます。
　今期、広報主査を承り自分なりにワイズメンズクラブは何をどのように広報すべきかを考え
ました。ホームページ、フェイスブックなど伝達手段は多様化し、イベントの案内や事業の報
告などは、よりリアルタイムに発信できるようになりました。しかし、ワイズメンズクラブの
本当の良さを伝えきれているかは、疑問が残ります。私は、ワイズメンズクラブに入会して今
年で10年の会員です。ワイズメンズクラブの良さは人それぞれ、たくさんあると思います。
YMCA 活動の支援ができる、自己研鑽ができる、地域奉仕のボランティアができる、一生の
仲間ができる等等、人それぞれが感じられていると思います。私、個人としては、サラリーマ
ンをやめ家業を継いだ時に、一人の社会人として受け入れていただき、大先輩の方々と対等の
立場で交流させていただいたことが、自己研鑽につながり、以前よりも心豊かに成長できたと
感じております。メンバー一人一人がワイズメンズクラブの良さを再認識し、発信する事がワ
イズメンズクラブの広報に大切だと考えます。
　ブリテンにおきましては、クラブの事業報告や献金・ファンドなどの集計報告、役員会報告
などクラブ内への広報とクラブ記録として非常に重要なツールです。また、クラブ内の温かみ
が伝わるような紙面づくりに広報ブリテン委員の方々は、努力されていることと思います。今
期も引き続き、クラブ内外への広報活動をよろしくお願い致します。

広報の大切さ
八木悠祐京都部広報事業主査

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世
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10月 第１例会 月日　2013年 10月 9日
会場　京都ブライトンホテル 平野雅幸

　今回の例会は名古屋東海クラブより鈴木孝幸ワイズを
ゲストスピーカーにお迎えしての例会でした。鈴木ワイ
ズといえば 6月に名古屋で行われました西日本区大会で
の活躍が記憶に新しいところです。西日本区大会終了後
パレスクラブのメンバーで、矢場とんに食事に行かせて
もらったこともあり、（僕は家族のリクエストでモリコロ
パークに行っていたため参加できませんでしたが・・・
無念。）若いメンバーも知っている人が多くて嬉しく思い
ました。こうやっててワイズがつながっていくのがいい
ですよね。
　今回はお仕事の話を中心にお話を聞かせていただきま
した。矢場とんの現在に至るまでのお話、中日ドラゴン
ズに対する熱い思い、会社を挙げてカンボジアに小学校

を作るための募金に取り組んでいることなどを聞かせて
いただきました。話をお聞きして成功の秘訣と感じたの
は、創業以来守り続けているこだわりのタレの味に加え、
社員との接し方や、社長としての太っ腹さが重要なのだ
と感じました。
　ニコニコでは 2015年のアジア大会にむけて、協力い
ただけるとのうれしいお言葉を頂戴して閉会となりまし
た。
　帰ってから Wikipedia（インターネットの辞書の様な
もの）で調べると、会社名は当然ですが、味噌カツの頁
で老舗「矢場とん」と書かれていたのをみてさらにかっ
こいいなと思いました。

（第1,018回）

10月 第２例会 月日　2013年 10月 23日
会場　京都ブライトンホテル 間瀬洋一

　10月23日、いつもどおりパレスクラブの第二例会がブ
ライトンホテルにて行われました。小西会長の開会の挨
拶（生命の奇跡）のお話しから始まり、この日は熱海ク
ラブ創立50周年紀念ということで、熱海クラブから池田
直文ワイズと梅田邦彦ワイズ、奈良クラブからも、奈良
県で行われるチャリティランのPRとして、高橋辰夫ワイ
ズが来られていました。
　さて、本題のメンバースピーチですが、今回は３名の
メンバーさんがスピーチされました。トップバッターは
金井哲郎ワイズ。出だしはマイクスタンドの高さの調整
に手こずる様子でしたが話し出すと、幼少期は女性が苦
手だったことや、高校時代は野球少年だったお話し、仏
大時代の北山ＯＮＬＹでバイトしていたお話しなど、現
在に至るまでのお話しをスムーズにされたので、会場の
皆さんも退屈することなく聞かれていました。

　二番手は、松谷紀彦ワイズが生い立ちを話されました。
（今よりも）昔は太っていたことや高校時代、アメフト部
で夏休み 35Kg やせたお話し、高校卒業後は大谷大学に
進学し、バイトの日々だったこと。今の商売をやり始め
た頃の波瀾万丈な苦労話などを話されました。
　トリをつとめられたのは、なんと入会４年目にして新
人スピーチの家喜博矢ワイズでした。ワイルドだった幼
少時代。地元は天然パーマが多いというお話（笑）。大学
中退後、飲食店を経営されていたお話し。現在のデザイ
ンのお仕事に至るまでのとても波乱に満ちたストーリー
を聞かせていただきました。緊張で始まった第二例会も、
終わってみれば「もっと聞いていたい。」と思わせる程の
素晴らしいメンバースピーチでした。話されたメンバー
さんお疲れ様でした。

（第1,019回）

ゲストの奈良クラブ高橋辰夫ワイズ 熱海クラブからは50周年記念例会のPR 楽しいメンバースピーチに笑いも…

名古屋東海クラブ 鈴木孝幸ワイズ 楽しいお話に質問も集中 鈴木ワイズありがとうございました
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じゃがいもファンド 日時　2013年 10月 20日
会場　京都中央卸売市場集合 松谷紀彦

YMCAリーダー研修会 日時　2013年 10月 13日
会場　京都市野外活動施設　花背山の家 林　利治

　今年も、年に一度のポテトファンドの季節となりました。
国本委員長、田中副委員長をはじめとする、ファンド委員
による委員会が、何回にも渡り開催され、じゃがいも以外
の商品選び、価格設定等の取り決めを行いました。
　今年は、悪天候による影響にともない、昨年の商品であっ
たお米を取り扱うことができず、新しい商品として安納芋、
新高梨を加えた全六種での販売となりました。例会での告
知以降、全パレスメンバーのご協力により、目標としてい
た数の発注数を頂くことができる運びとなり、10月 20日
の配達の日を迎えました。当日は、前日あたりからの台風
の影響もあり、あいにくの雨となり、配達用のトラックの

荷台が水浸しになる等あ
りましたが、荷台の下に
パレットをひき、ブルー
シートで上から覆う等、
皆で対応し、無事出発で
きました。数多くのメン
バーの方達のご協力もあ
り、トラブルがおこることもなく、お昼ぐらいには各配達、
宅急便の手続きを無事終えることができ、最後は皆さんで、
かなめさんによるお弁当を美味しく頂き、今年のポテト
ファンドを終えました。

すばらしい秋晴れの空

パレスクラブのタンドリーチキン

委員長を中心に最高のチームワーク！

と、皆さん始まる前から匂いに誘われて集まって来られ
ました。準備段階から吉岡ワイズの指示のもと段取り良
く準備が整い、スムーズに提供させて頂くことができま
した。
　後半私はリーダー達と交流させて頂きましたが、私が
参加したテーブルには、タンドリーチキンを三つも食べ
たリーダーもおり、満足して頂いたのを実感しました。
　チャリティーラン等ではリーダー達の活動を垣間見る
ことは出来ますが、実際に交流する機会は少ないので、
リーダーにワイズの活動
を知って貰うだけではな
く、私たちもリーダーを
知る良い機会であったと
思います。今回参加でき
なかった方も次回（何年
後か分かりませんが）は
是非ご参加を。

　今回で 44 回目を数える
全国ＹＭＣＡリーダー研修
会とは、全国のＹＭＣＡの
少年活動にかかわる青年
リーダーの代表が集まり、
青年指導者としての資質を
高めるために行われている
ものです。そのリーダー研

修会において行われる昼食交流会は、リーダー達にワイ
ズメンズクラブと云う団体とＹＭＣＡ活動の有り方を
知って貰う機会を作るためのものです。
　10 月 13 日当日は朝から秋晴れの素晴らしく良い天気
で、会場の花背山の家では 16の屋台が出て、全国から集
まった約 80名のリーダーやＹＭＣＡ関係者、それとワイ
ズメンを含めて総勢約 300 名へ食事が提供されました。
その中で我がパレスはタンドリーチキンを提供しました。
特製カレーに漬け込んだ肉厚の鶏肉を鉄板で焼いている

第17回 千賀  修パレス
メンバー自画自賛 ＋

プラス

次回は誰でしょう？

サーであると共に小中学校の同級生で、まさに竹馬の友。
肝が据わっていて、根性バリバリあります。人間力があり、
とても楽しい男です。いろいろな部分でボクの人生を変え
てくれたのは彼と言っても過言ではありません。ホンマで
す！そして会員番号２番の山下くんは異次元空間で生きて
いる日本男児といった感じです。彼の考え方と実践方法は
スケールがデカくて、ふと思いついた突拍子もないことを
現実に始めてしまうのです。世界を歩き、世界を知り、そ
の上で日本国を愛すカッコええ男です。ホンマです！
　そんな二人を見習いつつ、追いつけ追い越せと頑張って
おりますが、「ホンマです！」の連発でそろそろ胡散臭く
なってきたので本題。ホンネで話せる素晴らしい仲間との
出会い、親睦と自己研鑽を体
現できるパレスクラブのメン
バーである自分に激しく「自
画自賛プラス」！！！

　パレスクラブに入会して
から、はや３年半が経過。
メンバー数と月１回のブリ
テン発行回数を考えると、
この「自画自賛プラス」に
登場できるのはラッキーな
のですね。まずそれに「自

画自賛」です！ところで今期から「自画自賛」に “プラス”っ
てのがついてますけど、さらに激しく「自画自賛」せよと
いうことなのでしょうか？ウ～ン、そういうことならこれ
しかない！パレスの仲間であり、同い年の吉岡幸次ワイズ、
山下倫巨ワイズと三人で昨年度結成（？）した地下組織『夜
な夜な会』。要するに夜な夜な品の無いアホな話をしなが
ら皆で大爆笑し、ウダウダ、ダラダラ飲み歩くという、希
望に満ち溢れた会なのです（笑）
そんな夜な夜な会の会員番号１番、吉岡くんは私のスポン
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 12月第一例会の件（ドライバー）【承認】

第２号議案 12月第二例会の件（ドライバー）【承認】

第３号議案 和敬学園生徒オータムフェスタ招待の件（CS）【承認】

第４号議案 和敬学園への奨学金贈呈と例会招待の件（CS）【承認】

第５号議案 新入会員の件（EMC）【承認】

第６号議案 おくやみの電報の件（会長）【承認】

11月行事予定
6 日（水）
4 日（月）
4 日（月）
13 日（水）
23 日（土）
24 日（日）
27 日（水）

役員会
ワイズデー バリアフリーコンサート
国際協力街頭募金
第一例会（通常例会）
リトセン オータムフェスタ
ＤＢＣ熱海クラブ記念例会訪問
第二例会（通常例会）

Happy
　Birthday人見晃弘14 日 西川寿一19 日

藤松幸一 三佳夫妻
小櫻武彦 八重子夫妻
吉岡高幸 美加夫妻
荒川　徹 恵子夫妻
金井哲郎 真喜夫妻
小西孝典 和子夫妻

1 日
3 日
3 日
10 日
11 日
17 日

平野雅幸 直美夫妻
大森夏彦 由美子夫妻
堤　雄次 良枝夫妻
家喜博矢 梓夫妻
隠塚　功 文香夫妻

18 日
22 日
23 日
29 日
30 日

１．世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷集会
毎年 11月第２週は、世界YMCA・YWCA合同祈祷週として、同じ日に全世界に広がる両団体で熱い祈りがささげられます。京都YMCAで
は、今年も昨年につづいてYWCAと合同でテーマに添った課題をとり上げ共に考える会をもちます。
世界ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同祈祷週プログラム / 京都ＹＭＣＡ・ＹＷＣＡ合同企画プログラム
　　テーマ　：　Be the Change   「出会い ×学び ×感動」　～ＹＭＣＡ/ＹＷＣＡに関わって～
　　京都YMCAおよび YWCAに関わることで人生に変化と関係性が変わった方々のお話を聞き、社会や地域を変革していく存在としての
　　YMCAや YWCAの会員のあり方を考えます。
　　　日　時　：　11月 16日（土）　午後 6時 30分～
　　　場　所　：　京都YMCA マナホール
　　　参加費　：　500円（学生 300円）
　　　お申込み・お問合せ　：　京都YMCA （075）231-4388

２．リトリートセンターオータムフェスタ
森の中で美味しいお店がお待ちしています。都会の雑踏を離れて、ご家族やお友達と秋の自然をお楽しみください。
自由参加型プログラムとして綱引き大会などリトリートセンターを使った楽しいプログラムを用意致しております。

　　　日　時　：　11月 23日（土・祝） 午前 11時（開会）～午後３時（閉会）
　　　場　所　：　京都YMCAリトリートセンター 電話（0774）24-3838
　　　入場料　：　チケットをお求めください。（大人 2,000円 小学生 1,000円 幼児 無料）
　　　※各クラブ、YMCA三条本館でチケット販売致しております。
　　　駐車場無料　　京都駅、京阪宇治駅、JR宇治駅よりマイクロバスあり〔予約制〕 
　　　お問合せ　：　（075）231-4388

３．オリエンテーション講座 ～京都ＹＭＣＡの願いと会員活動をよりよく知っていただくために～
この講座は、維持会員BとしてYMCA活動を積極的に担っていこうという意欲のある方を対象に、YMCAについての理解をより一層深めて
もらうための講座です。
　　　日　時　：　12月２日（月）　午後７時～９時
　　　場　所　：　京都YMCA 三条本館　
　　　対　象　：　京都YMCAに入会して１年以上の方で定款に定められた目的に賛同し維持会員Ｂとなる志のある方
　　　申込方法　：　11月 30日（土）までに申込書に必要事項をご記入の上、YMCA受付または FAX・E-mail（申込用紙にある事項を）
　　　　　　　　　　でお申込みください。
　　　お問い合わせ　：　会員部　電話 075-231-4388/FAX075-251-0970　　E-mail：kyoto＠ymcajapan.org　

　10月 13日に京都市左京区花背山の家で
全国YMCAリーダー研修会が行われ、６年
前も参加し、食事の世話をいたしましたが、
いつもリーダー達の清々しい態度・話しぶ
りにYMCAの方々の指導ぶりと教育システ
ムの素晴らしさに改めて賛辞をお送りした
いと思います。
「大いにアッパレだ!!」

アッ
パレ
！

今月の川カツッ！
今月の川カツッ！
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京都YMCA 三条本館
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クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世
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在籍クラブ会員数 63名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 7名
月間出席者数 56名
月間出席率 95％

パレス維持会員数 3名

11月第 1例会出席 52名 ニコニコ11月第1例会 11,000円

累計 131,500円

累計 0円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ11月第2例会 6,000円内、メンバー 43名
メネット 1名
コメット 1名
ゲスト 3名
ビジター 3名

11月第 2例会出席 46名
内、メンバー 38名

スピーカー 1名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 7名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

今日ダビデの町であなたがたのために救い主がお生まれになった。
この方こそ主メシアである。

ルカによる福音書第２章１１節

　熱海ワイズメンズクラブ 50周年記念式典に、京都パレスワイズメンズクラブのた
くさんのメンバーにご参列いただき、心から感謝申し上げます。我々熱海クラブメ
ンバーは、50 年の歴史の重さと、皆様の熱海クラブへの思いを、改めてずっしりと
感じております。
　ワイズ活動というゴールのない駅伝を走ってはおりますが、周りを見渡すと声援
を送ってくれる大勢の人たちがいて、前後を共に走っている他クラブメンバーの存
在も実感でき、決して一人ではないのだということを痛感しております。この区切
りの 50周年記念式典の感動や、青少年育成の原点である子供たちとの関わりや地域
奉仕での達成感がエネルギーになって、我々は前進できるのだろうと思います。
　今回の式典は、40 周年以降に入会したメンバーが主力で計画いたしました。未来
へと襷をつないでいく新しい力も実感でき大変心強く思っております。至らぬ面も
多々あったかと思いますが、50周年ということに免じてご容赦願えれば幸いです。
　今後とも、熱海ワイズメンズクラブをよろしくお願いいたします。

熱海クラブ50周年記念例会
札埜慶一熱海ワイズメンズクラブ 会長
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11月 第１例会 月日　2013年 11月 13日
会場　京都ブライトンホテル 井村紀之

　京都パレスワイズメンズクラブ第 1020 回例会がいつ
もの京都ブライトンホテルにて開催されました。
　ゲストスピーカーにＤＪの森夏子様、大野嘉宏ワイズ
ご紹介の西村聡太郎様、小櫻武彦ワイズご紹介の石橋実
様、吉岡幸次ワイズご紹介の堀靖之様、京都キャピタル
ワイズメンズクラブより西日本地区監事・地域奉仕・環
境委員仁科保雄様、地域奉仕・環境委員長瀬本純夫様、
地域奉仕・環境委員藤田浩史様、小西ワイズコメット小
西恵理香様奈須ワイズメネット奈須篤子様、以上８名の
ゲストをお迎えしました。本日この例会で、梅戸荘平さ
んの入会式が行われ、晴れてワイズメンとなられました。
　さてゲストスピーカーの森夏子様のスピーチでは「ラ
ジオの裏側話します」というテーマで、ラジオ番組の裏
話をお聞きしました。初っ端のお話はラジオとはあまり

関係のないボーリングのスコア―アップのお話でした。
　個人的に昔聞いたことがあったのですが、手を “気を
付け” のままピンではなくマークを凝視して、振り子の
ようにまっすぐに投げたら良いとのことです。おそらく
フックが掛かってストライクが出やすいのでしょう。
　それからテーマ本題のラジオの裏話になりました。金
曜の午前 11 時から担当されている、「SUNNYSIDE 
BALCONY」の番組のお話です。αステーションの選曲の
コンセプトは「大人が心地よくなる曲」！Ａ○○48やモー
○、ジャ○―ズがオンエアーされない理由がよくわかり
ました。
　紙面の都合上、すべてを記載できませんが、大変興味
深いお話ばかりで、毎回ラジオを拝聴するのが楽しみに
なりました。

（第1,020回）

11月 第２例会 月日　2013年 11月 27日
会場　京都ブライトンホテル 小櫻武彦（第 1,021回）

ようこそ梅戸荘平ワイズ 聞き慣れたお馴染みの声！？ 明るく見事な話しっぷり！森夏子さん

　本日のゲストスピーカーはギルボア研究所代表の手島
祐郎博士である。紹介者の奈須ワイズの先導で手島氏が
入場されて例会が始まった。本日は東陵クラブ、ゼロク
ラブ等からのゲストをお招きしての例会である。
　小西会長の挨拶では熱海クラブ50周年記念例会参加の
報告、フィリピンでの30号台風被害支援のこと、又パレ
スから派生した５つの子クラブから孫・曾孫・玄孫子ク
ラブと京都で14のクラブを生み出した話等があった。
　山本委員長の12月３日の EMC オリエンテーションの
案内他４名の諸報告のあと京都東稜クラブから現副会長
で初代会長の大槻ワイズと現書記の川島ワイズの２名で
来年２月16日の10周年記念例会への参加アピールをさ
れ、ゼロクラブからは現会長の竹園ワイズ・同副会長河
村ワイズとでゼロクラブが支援されている希少病 SOLD
の支援協力を同団体の小泉氏他２名方と共にアピールさ
れた。食前の祈祷は久し振りに大野ワイズの担当。

　大阪堂島の『大阪道塾』で知り合ったと言う奈須ワイ
ズの紹介でギルボア研究所の手島祐郎ヘブライ学博士の
スピーチが始まった。（ギルボアとはイズレエル（英語：
Jezreel）の南東に位置する 518m の山の名前）「ユダヤ
に学ぶビジネスの着眼点」と題したスピーチはユダヤ人
の発想の豊かさ奥深さを感じさせる内容であった。一つ
のものに10の見かたがあると言うのも多角的に多方向か
ら物事・事象を観察せよということ。幅広い情報収集、
不具合・不満をよく聞く。よく見・よく聞きそれから喋
れ…等々ビジネス以外にも通用する様々な内容の話で
あった。世界には優秀なユダヤ系の科学者や芸術家・実
業家が沢山おられるが「今や商売はユダヤ人より日本人
の方が上手い」ともいわれた。「ユダヤの商法」の良い点
を学び仕事にもワイズにも益々発展して行きたいもので
ある。

多彩なゲストを迎えた例会 食事中のひとコマ 躍動感あるスピーチに感嘆！手島祐郎氏
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リトセンオータムフェスタ 日時　2013年 11月 23日
会場　京都YMCAリトリートセンター 人見晃弘

好天のもと唐揚げに舌鼓

新設されたトイレです。
　VORATZ の屋台で提供されたチュロスとミサンガは子供
から大人まで大人気でしたが、特にワイズのオジサン達は、
VORATZ メンバーの若者たちに興味津々だったようです。
広場のトイレは老朽化していたものを、パレスの子クラブで
ある京都キャピタルクラブが装いも新たに、現代的な設備を
寄贈されました。
　食事をしながら、あるクラブのベテランメンバーと会話を
していて印象深かったのは、「パレスクラブのメンバー、今
日は結構多いけど面識の無い人ばかりやな・・・」という言
葉で、私は入会歴の浅いメンバーが中心となって、積極的に
行事に参加する雰囲気が醸成されてきた事を嬉しく思いまし
た。この雰囲気を大事にして、これからは同時に他クラブメ
ンバーとの交流も深まっていけばと思います。

　京都パレスクラブ YMCA
サービス・ユース事業、秋
の恒例行事である京都
YMCA リトリートセンター
「オータムフェスタ」が、好
天に恵まれ盛大に行われま
した。
　今回のパレス屋台は金井

哲郎ワイズ特製の鶏唐揚げ。冷めても美味しくいただける一
品をという事で、衣に青のりを混ぜる工夫がなされましたが、
全てアツアツのうちに来場者へ提供されました。
　今回のフェスタで話題となったのは、京都部ユース組織と
して発足し、京都 YMCA 登録ボランティアグループとして
今年から活動を始めた『VORATZ（ボラッツ）』の参加と、
京都キャピタルクラブ創立 30周年記念アクトとして広場に

新入メンバー自己紹介
梅戸荘平

ら一般の方まで、日本全国幅広く活動してます。お客様の
喜びが生きがいと心から思えるのでまさに商売は天職だと
自負してます。最近そのせいか自分の嫁にも「商売とは何
ぞや？」などと困った質問までしてしまう次第ですが、パ
レスクラブの皆様ならお分かりいただけると願います。目
指すは日本一面白いと言っていただけるクリエイティブな
呉服屋です。必ず成し遂げます。
　パレスクラブは素晴らしいメンバーさんばかりだとと聞
き、そうした中での出会いで少しでも何か得たい、自分も
少しでも役に立てればと思っております。若輩者ですので
至らぬところだらけですが何卒ご指導賜りますようよろし
くお願いいたします。

　皆様こんにちは。この度入会さ
せて頂くことになりました梅戸荘
平です。
　昭和 52 年生まれの 36 歳、生粋
の京都っ子です。趣味はサウナ、
音楽鑑賞です。職業は呉服屋を営
んでおります。実は独立したばか

りで日々休む間もなく奮闘しておりますが、こんなタイミ
ングだからこそ何か今までに自分がしなかった事をしよう
と思い入会させていただきました。誘って頂いた松谷さん
に、迎えてくださった皆様に感謝です。
　仕事の内容は和装全般の卸と小売で、お客様は業者様か

ワイズデーバリアフリーコンサート 日時　2013年 11月 4日
会場　京都テルサ 吉田恵美

お助け隊参上！ やさしい気持ちになれました

　開幕直前のホワイエには入場者が長蛇の列を成して早く
も熱気ムンムン、総勢600名を超える大盛況となりました。
先ずは名パーソナリティでお馴染みの佐藤弘樹さんが司会
者として登場し、最初に紹介されたのは晴れ姿も眩しく実
行委員長の桂厚子ワイズ（京都部部長）。大勢のお客様と一
緒に無事今日の日を迎えることができた、と感謝のご挨拶
からコンサートの幕が開きました。
　弥生さんのシンセサイザー演奏に次いで、たんぽぽハウ
スの皆さんによる絵本朗読と小棚木優さん演奏によるチェ
ロのコラボ。心のこもった読み聞かせに添えたチェロの音
色が暖かく響き、とても優しい気持ちにさせてくれました。

　前半終了後30分の中休み、レス
トランでのんびりとコーヒーを頂
いていると、我らが若手お助け隊、
小林ワイズをはじめ、千賀ワイズ、
谷口ワイズ、福井将太ワイズの登
場。腹減ったと皆さん 3 時のおや
つにカツカレーを注文！ロビーで
は進行の要、川上さんと実行委員
長のお二人にハイポーズ！
　後半に入り「異邦人」の大ヒッ
トでお馴染みの久米小百合（元久保田早紀）さんが登場し、
美声とピアノの弾き語りで歌った曲は讃美歌や童謡。さり
気ない乗せ方に皆つい一緒に歌ってしまいました。大取り
は長谷川きよしさん。上手い ! とにかく聞き惚れた～。どこ
となく懐かしい曲を交え素晴らしいギターと歌声で、コン
サートのクライマックスを見事に演出してくれました。
　優しい感動を胸いっぱいに膨らませて幕を閉じたコン
サート、スタッフの皆さんお疲れ様でした。

進行役の要
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 和敬学園クリスマスケーキ贈呈の件（CS）【承認】
第２号議案 1 月第一例会（新年例会）の件（ドライバー）【承認】
第３号議案 1 月第二例会の件（ドライバー）【承認】
第４号議案 第 44 期三役の件（次期会長）【承認】
第５号議案 慶弔金支出の件（会長）【承認】
第６号議案 京都部チャリティーボーリング大会の件（CS）【承認】

第７号議案 フィリピン台風30号被災地緊急支援の件（会長）【承認】

12月行事予定
4 日（水）
11 日（水）

16日（月）～ 20日（金）
20 日（金）
23 日（月）
28 日（土）

役員会
第一例会（通常例会）
ロビーコンサート
クリスマスキャロリング
第二例会（クリスマス例会）
三役主催忘年会

Happy
　Birthday

服部洋典
小櫻武彦
爲國光俊
川勝政男

1 日
4 日
7 日
11 日

梅戸荘平
間瀬洋一
井上博司

13 日
25 日
26 日

金村孝一 清美夫妻
福井正太 沙都美夫妻

2 日
12 日

吉岡幸次 藤子夫妻23 日

１．市民クリスマス
京都ＹＭＣＡでは、今年もクリスマスのプログラムを行います。一般の方もご参加できます。ご家族、お友達で是非ご参加ください。
　クリスマス礼拝・キャロリング 
　　　日　時　：　12月 20日（金） 　　　　　　　
　礼拝・キャロリング　午後７時～８時３０分頃解散予定　
　礼拝・奨励　入　治彦　牧師（日本キリスト教団　京都教会）　　　
　　　場　所　：　三条本館および三条寺町界隈・新京極周辺でキャロリング
　ロビーコンサート
　　　12月 16日（月）～ 20日（金）　場所　京都ＹＭＣＡ三条本館１階　午後６時３０分～

２．京都ＹＭＣＡチャリティコンサート
　　　日　時　：　１月２５日（土）　午後６時３０分開演（午後６時開場）
　　　会　場　：　府民ホール　アルティ（烏丸一条下ル　地下鉄今出川駅６番出口　徒歩５分）
　　　入場料　：　２，５００円 (当日３，０００円 )
　　　チケットは各ワイズメンズクラブ・三条本館・府民ホールアルティ窓口にて発売致します。

３．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第８３ 回　　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き合うため
の情報交換の場です。

　　　日　時　：　１２月２１日（土）　午後７時～９時
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ（三条柳馬場）
　　　参加費　：　お一人　３００円（お茶代等）　　　
　　　申し込み　下記お電話又は　vb@kyotoymca.or.jp

11月4日に行われた京都バリアーフリーコン
サート！９月頃は満員になるのか？コンサー
トとして成功を収めるのか？と心配であった
が、出演者・部長・CS・広報・その他の関
係者の協力により満員の客席で大成功に終わ
る事ができた。その上、ワイズメンを京都市
民にも広く知っていただく機会となった！
「誠にアッパレだ！！」

アッ
パレ
！

今月の川カツッ！
今月の川カツッ！

全てのプログラムお申込・お問合せは　三条本館　電話０７５－２３１－４３８８　まで 

第18回 安達雅直パレス
メンバー自画自賛 ＋

プラス

次回は誰でしょう？

れており、比較が必要となります。家電ならなおさら近所の量販
店に行って買うこともできますが、家の外に出たくない、わずら
わしい価格交渉もしたくない出不精にとって通販ほど有難いもの
はありません。ただ、家電で注意しなくてはいけないのは、アマ
ゾンや楽天が最安値であることはそんなに多くなく、特に楽天は
ポイント還元を考慮しないと高い買い物になってしまうかもしれ
ません。
　必要ないものを買ってしまったり、届いたものが想像していた
ものと違ったり。いろいろリス
クはありますが、24 時間いつで
も注文できるので、みなさんも
ぜひ利用してください。

　自慢できる話ではないかもしれませ
んが、ネット通販を得意としています。
アマゾンや楽天、その他通販サイトな
ど結構な比率で利用しております。我
がパレスのクリスマス例会で何度か商
品の調達役をさせていただきました。
全ての商品がみなさんに喜んでもらえ
ているかわかりませんが、今年のクリ

スマス例会でも調達役となっておりますので、質と量と価格を考
えて最適な購入をしたいと思っています。
　さて、通販で最も大切なことは、価格調査であると思っており
ます。よほど希少なものでない限り、商品は複数の店舗で販売さ



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世
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在籍クラブ会員数 63名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 51名
月間出席率 86％

パレス維持会員数 3名

12月第 1例会出席 41名 ニコニコ12月第1例会 12,000円

累計 150,500円

累計 1,200,465円

累計 0PT

ファンド収益 1,200,465円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ12月第2例会 7,000円内、メンバー 37名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 3名
ビジター 0名

12月第 2例会出席 93名
内、メンバー 45名

スピーカー 1名

メネット 19名
コメット 24名
ゲスト 2名
ビジター 3名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

わたしがあなたがたに伝えたことは、わたし自身、
主から受けたものです。

コリントの信徒への手紙１ 第 11章 23節

　明けましておめでとうございます。本年もパレスクラブメンバーそしてご家族の皆様
におかれまして、良い一年と成ります事を心よりお祈り申し上げます。
　ようやく無事半期が終わりましたが、これも委員長各位・メンバー各位のご協力が有
りましての事と感謝いたす日々でございます。今期パレスクラブは、多種多様なメンバー
のワイズ活動に対する姿勢や価値観を共有するため、委員会活動の充実から始めようと
進めて参りました。メンバーには委員会後の食事会などにより親睦を奨励し、お互いに
奉仕やクラブ事業の話だけではなく、仕事の事や家族の事や趣味の話などで濃密なメン
バーシップを築いて頂いております。
　そしてご家族にもワイズ活動を楽しいんで頂くと共に、よりクラブの活動にご理解頂
けます様にどの例会でも一度無料招待となるファミリーチケットをお配りしております。
お陰様で納涼例会や、クリスマス例会や興味のあるゲストスピーカーの例会に多数ご参
加いただいており、メンバーコミニケーションとご家族のクラブ理解の向上の両方に成
果が出てきていると実感しております。
　しかしこれからの下半期は会長副題にも掲げておりますメンバーの増強にも力を注い
で行かなくてはなりません！メンバーシップとメンバー増強がパレスクラブの両輪です。
２０１５年のアジア大会のホストも拝命致しました事も含め、これからも皆々様の益々
のご協力を頂き、パレスをより良いクラブとしていきたいと思いますので、どうか宜し
くお願い致します。
　最後に昨年11月8日にフィリピンを襲った台風30号の甚大な被害に対し義捐金を募
り、救済活動を行っているブラザーのマニラダウンタウンクラブに直接パレスクラブよ
り 4,600ドル、日本円で484,886円を皆様のご協力をもちまして送付出来ました事をご
報告申し上げます。

新年のご挨拶と後期の抱負
小西孝典第43期京都パレスクラブ 会長
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12月 第１例会 月日　2013年 12月 11日
会場　京都ブライトンホテル 井上　均

　年の瀬も押しせまった１２月第１例会、例会場はもう
すぐ開会時間・・・、しかし空席が目立つ、さみしいナ
～！！！
　谷口ドライバー委員長の司会で、第１０２２回１２月
第１例会が開会されました。本日のゲストスピーカーは
京都薬科大学名誉教授　吉川雅之先生、そして和敬学園
から松原先生と奨学生の山田君と堀口君がご出席。
　会長挨拶の中で、フィリピン台風災害緊急支援活動金
としてクラブから￥３７４，０７１（メンバー数 ×
￥５，０００ + 第１例会の募金、現時点）をマニラダウ
ンタウンクラブに送金するとの報告がされました。
　ゲストスピーカーの吉川先生は生薬の権威で薬食同源
（医食同源）、昔から食べ物に薬効を期待する食品が有る
とのお話しです。食物の中のクスリ（薬用食品）は古く
から食べられ、また植物の根や幹の抽出エキスも古くか

ら飲用されていました。インド伝統医学、アーユル・ヴェー
ダでは植物のサラシアが糖尿病に効くことが知られてい
ます。
　先生は花の機能を探るフラワーレメディー（花療法）
を研究され、お茶の花（茶花：ちゃか）が島根県の田舎
の一部で食べられていることに着眼。茶花のエキスから
サポニン成分を発見されました。サポニンにはアルコー
ル誘発胃免膜障害の抑制作用や胃潰瘍を抑制する効果、
食欲を抑えてコントロールする効果も有り、人間に効く
ことが分かってきたそうです。
　丁度これからクリスマス、忘年会、お正月と食べる機
会が多くなるので、暴飲、暴食に気をつけ、自分自身で
も自制する事で少しでも生活習慣病を改善することが出
来ればと思います。

（第1,022回）

12月 第２例会 月日　2013年 12月 23日
会場　京都ブライトンホテル 小林千春（第 1,023回）

（クリスマス例会）

会長より奨学金の贈呈 吉川雅之先生のわかりやすいスピーチ 健康にも気を使いましょう !

　テレビや街中ではクリスマス商戦を煽っていますが、
肌感覚としてはクリスマスといわれてもピンと来ない今
年のクリスマス。しかし、ブライトンホテル「英の間」で
総勢 90 名超の参加で開催されたクリスマス例会は、キッ
チリとクリスマスしていました。
　冒頭のキャンドルサービスでは「子供の列はどこまで
続くのよ？」というくらい大勢の子供達が参加して賑々
しく開会。きよしこの夜を斉唱し、聖書朗読・食前の感
謝を経て平野次期会長による乾杯のご発声。次期会長、
ちょっと緊張気味で、明梨コメットの手を握りしめての
乾杯でした。
　今年は、似顔絵作家の方が会場に来られており、随時
家族の肖像が描き上げられ、「似てる」「似てない」と談
義しながらテーブルビュッフェで食事が進んでいきまし
た。そして、恒例の会長サンタに続いて本日のアトラク
ション、ミニコンサートです。ところが、紹介者の大野

さんが、東京都知事の様に滝のような汗（を流す演技）。
曰く、クリスマス例会を25日だと思いこんで演者の方に
も25日でオーダーしていたとか。急遽電話して飛んでき
てもらい、ピアノ・バイオリン・エレクトーン（岡見さん）
のトリオ結成で急場をしのぐことができました。即興と
は思えない情感あふれる演奏で、場の雰囲気がエレガン
トになりました。
　エレガントになったと思ったら、次には恒例のドアプ
ライズ。参加者全員の眼が一気にハンターの眼に変わり
ました。堤さんの絶妙な司会で面白可笑しく当選者が発
表され、今年の目玉の超軽量スーツケースは谷口ドライ
バー委員長が見事射止めました。ちなみに私は、7,000
円を出して湯たんぽを頂きました。高っ！
　ご準備いただいた皆様、楽しいクリスマス例会をあり
がとうございました。

大勢の子供達によるキャンドルサービス スタイルの良いサンタと汗だくトナカイ 即興とは思えない息の合った演奏
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第19回 井上  彰パレス
メンバー自画自賛 ＋

プラス

次回は誰でしょう？

性があって美しい物です。あるジャーナリストは、「ペ
ンと同じぐらいにナイフにも表現力がある。」と書い
ています。
　繊細な線を切っていると非常に集中力がいります
し、紙の黒い部分と切ってしまって白くなる部分との
対比面積も頭に入れる必要があります。文章に書くよ
り作品を見ていただく方が良く分かっていただけると
思います。制作途中の物とその完成品、別の作品です。
二つとも大きさは額のサイズで、50.9cm×30.4cm
の作品です。これで芸術性
が高い物であることが、分
かっていただけるとおもい
ます。

私には多数の趣味がありますが、以前ブリテンで、登山、
ヨット、ギターの事について、書かせていただきました
ので、今回は『切り絵』について書きます。
　皆さんは『切り絵』と言いますと、芸人が舞台の上で
音楽にあわせて紙を切って見せる、そんなイメージを持
たれると思います。でも本当の『切り絵』はもっと芸術

三役主催忘年会 日時　2013年 12月 28日
会場　ちゃんこ 天山 家喜博矢

熱気溢れる会場

　冷たい小雨がぱらつく縄
手通（大和大路通）をポケッ
トに手を入れて南に下ると
小林千春ワイズに出合っ
た。向かう先は三役主催忘
年会場。眼鏡を曇らせ中に
入ると間もなく小西孝典会

長の挨拶で開会となった。平野雅幸次期会長の発声で乾
杯が終わり、各テーブル楽しい話に熱が入り、いつもと
違う雰囲気もあってか盛大に盛り上がっていた。横を見
るとそこにはスタッフさんの立ち居振る舞いに目を光ら
せる森田美都子ワイズの姿が・・・。礼儀・作法、人材

育成の大切さを感じる事ができた。
　今回初参加だった私は 1 年前の事を考えていた。今こ
こに自分がいる事は必然ではなく、たくさんのメンバー
に支えられているのだということがしみじみと込み上げ
てきた。自分は大切にしてもらっているなあ、と。忘年
会ではあるが、忘れられない年末の１日となった。
　力士のポスターに囲まれた会場は熱気で室温上昇、時
間はあっという間に過ぎ去った。笑いの絶えない本当に
楽しい忘年会だった。三役さんありがとうございました。
　外に出ると下半期の充実を示唆するように小雨はあ
がっていた。下半期も楽しもうと決意し、2 次会場ブレラ
へと向かった。

クリスマスキャロリング 日時　2013年 12月 20日
会場　三条YMCA 吉田恵美

吉田委員長を探せ

　夜の７時過ぎ、扉を開けるとロビーには大勢の人だか
りと清らかなベルの音が響き渡り、クリスマスに催され
る YMCA ロビーコンサートが始まっていました。白い衣
装を纏った京都ノートルダム女子大学６名のハンドベル
による讃美歌の演奏です。吹き抜けに木霊する美しい音
色の中、別世界に居る心地で思わずウトウト。
　幾人かのご挨拶と数曲オルガンにあわせて合唱し、ロ
ビーでの例会は終了しました。
　さていよいよクリスマスキャロリングへと出発です。
先ずはパリパリに糊の効いた真っ白いケープとペンライ
トそして讃美歌の詰まった楽譜を手渡され、どちらが前
だか良く分からないケープをコートの上から其々不器用
に纏い寒空へと繰り出しました。良く気の利く林さんが
ホッカイロを分けて下さり大助かり。

　ぞろぞろと白い集団がペンライトを頼りなく揺らめか
せながら三条通りを東へと行進。寺町通りへ到着すると
整列してクリスマスらしい耳慣れた歌を４曲合唱しまし
た。古都京都を観光中の外国人は何事かと足を止めて我々
をカメラに収め、中には一緒に讃美歌を合唱してくれた
り興味深々。
　蛸薬師、三条新京極、最後に YMCA 前と大きな声で歌
いながらの行進は歌声と共
に身も心も暖まり、不思議
と辛い寒さを覚える事無く
今年も無事にクリスマス
キャロリングを終えまし
た。
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 上半期事業報告書の件（各事業委員長）　【承認】

第２号議案 2 月第一例会の件（ドライバー）　【承認】

第３号議案 2 月第二例会の件（ＣＳ）　【承認】

第４号議案 維持会員願いの件（ＥＭＣ）　【承認】

第５号議案 EMC 委員長交代の件（会長）　【承認】

第６号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）　【承認】

1月
行事予定

8 日（水）
8 日（水）
22 日（水）
25 日（土）

役員会
第一例会（新年例会）
第二例会（半期総会）
チャリティーコンサート

Happy
　Birthday

阿部和博
西枝　攻
田中一馬
後藤有志
堤　雄次
井上　彰

3 日
10 日
11 日
17 日
18 日
21 日

塚本優子
小西孝典
安達雅直
金井哲郎
藤松幸一

21 日
23 日
25 日
26 日
28 日

１．京都ＹＭＣＡチャリティーコンサート　　流れる古都の風
このコンサートの収益金は、インドのランチＹＭＣＡを通して京都ＹＭＣＡが継続的に支援しているハンセン氏病患者のコミュニティ
支援と公益活動を行うＹＭＣＡを支える公益活動寄付金として使われます。

　　　出　演　：　邦楽アンサンブル　みやこ風韻　
　　　　　　　　　三好芫山 (団長・尺八 )、大谷祥子 (箏 )、片山旭星 (琵琶 )、三好晃子 (箏 )、竹林雅萌 (箏 )
　　　日　時　：　２０１４年１月２５日（土）　　　午後６時３０分開演 (午後６時開場 )　
　　　場　所　：　府民文化ホール　アルティ (上京区烏丸通一条下ル　地下鉄今出川駅６番出口南へ徒歩５分 )
　　　チケット　：　前売り　２，５００円  当日３，０００円
　　　　　　　　　　※ ＹＭＣＡ 三条本館 １階・府民ホールアルティ窓口にてチケット販売中
　　　　　　　　　　※前売り電話予約可 (１月２４日までにお名前・住所・チケット枚数ご連絡ください )　　　

３．国際協力チャリティイベントへのご協力のお願い
2012 年度は国際協力募金拡充と国際協力のアピールのために第１回国際協力フェスティバルとして開催いたしました。今年度の第２回
は募金目的も明確にし、内容を刷新した国際協力チャリティイベントとして開催することにいたしました。
多くの方への広報をお願いします。また、当日は奮ってお越しください。

　　　日　時　：　２０１４年２月２日（日）１１時～１５時
　　　場　所　：　京都YMCA（三条）
　　　目　的　：　ネパールＹＭＣＡが運営する孤児院や新たな学校建設の支援金
　　　〇イベント内容（予定）　世界の料理 (屋台 )、バザー、ステージイベント等
　　　※バザー商品のご提供については 2014年１月２０日～３０日に京都ＹＭＣＡまでご持参願います。
　　　主　管　：　京都ＹＭＣＡ国際協力専門委員会　担当主事　阿部・藤尾・加藤

２．創立１２５周年会員集会　
　　　日　時　：　２０１４年２月１５日 (土 )　　
　　　　　　　　　※内容の詳細は後日ご案内致します。

新年明けましておめでとうございます。本
年も宜しくお願いします。
43 期も後半期、再度気合を入れ直し、全
員でクラブ増強と親睦を盾に、一気にアジ
ア大会に向かって駆け上がりましょう。
パレスメンバーに「こら喝だ!!」

今月の川カツッ！
今月の川カツッ！

喝！



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世

 Kyoto Palace
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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
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在籍クラブ会員数 64名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 50名
月間出席率 85％

パレス維持会員数 3名

1月第 1例会出席 47名 ニコニコ1月第1例会 15,000円

累計 176,500円

累計 1,200,465円

累計 0PT

ファンド収益 1,200,465円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ1月第2例会 11,000円内、メンバー 46名
メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

1月第 2例会出席 42名
内、メンバー 42名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

互いに親切にし、憐みの心で接し、神がキリストによって
あなたがたを赦してくださったように、赦し合いなさい。

エフェソの信徒への手紙４章 32節

　昨年７月に委員長として拝命いただき、半年ほどが過ぎました。慣れぬ業務でご迷惑
をおかけすることがあるにも関わらず、平素は皆様にご尽力、また手厚いご協力をいた
だいておりますことをまずこの場をお借りいたしまして感謝申し上げます。
　さて地域奉仕・環境事業はご存知の通り、クラブ活動の軸となる部分です。当クラブ
では、和敬学園で行われている地蔵盆のお手伝いや、一緒に将来の職業を考えてもらう
会社見学を主催したりしています。また手助けを必要としている事業所にジャガイモな
どの食べ物を提供させていただいたく活動や、献血事業などもあります。各クラブにお
いても、そこで充分に話し合われた結果、様々な活動をされており地域の為、社会のた
めにワイズメンは日々奮闘しているのです。
　そしてこうした活動は決して自分の私利私欲のためにするものではありません。京セ
ラの稲森名誉会長の有名な言葉に「動機善なりや、私心なかりしか」があります。物事
をはじめようとする時、その行動が自分の都合や理由（利己的）で行われるのではなく、
ただ純粋に利他の精神を持って行われていることが問われるのです。しかしながらここ
からは私見になりますが、純粋な気持ちで活動を行うことにより、結果として例えば和
敬学園の子ども達や学園の先生方と深いつながりができる、またともに活動を行う仲間
との友好関係が深まる、そして最終的には自分の人生により多い恵みが訪れる、といっ
た自らへの見返りも自然と得ることができるものでもないかと考えております。そして
実はそれが真の醍醐味なのかもしれません。
　我がパレスクラブは、先日起こったフィリピン台風災害時にも、IBC であるマニラダ
ウンタウンクラブと迅速に、密に連絡を取り合い、4,600USドルの支援を行いました。
メンバー皆が利他の心を常に持ち続け前進を続けるこのクラブは、私の大きな誇りです。
皆様今後ともご指導の程、どうぞよろしくお願いいたします。

CS事業について

安田久理人
第 43 期 地域奉仕・環境事業委員長
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1月 第１例会 月日　2014年 1月 8日
会場　ホテルモントレ京都 安原弘治

　1 月 8 日第 1024 回 1 月第一例会（新年例会）ホテル
モントレで開催されました。
　いつもとは違うモントレでの食事、いつもと違った雰
囲気で新年初めての例会、その中で今回はファンド委員
会が練りに練ったファンド事業をドカンと開きました。
さすが今年のファンドは面白いことをやると明言してい
ただけあってとても盛り上がりました。内容はいたって
シンプル、各委員会から代表二名による紙飛行機スロー。
要は一番飛んだ委員会の勝ち。ファンド委員会の予想紙
での洒落のきいた事、盛り上げの小道具も見事です！や
はりパレスのクラブメンバー！負けず嫌いが多いのか早
くも試しに飛ばしに行く面々、ふつふつと盛り上がって
きてます。代表者全員の気合いを司会の千賀ワイズが確

認し、全員息巻いております。
　まずは、全員の見守る中先陣を切って一投目は EMC
委員会為国ワイズ 10.9m、結果最長飛行になりました。
次の林さんはいつか誰かがやるであろうと思っていたマ
イナス！鉄板の爆笑です。･･･4 投目に事件が起こりまし
た。投げたのは堤ワイズ。故意なのか故意ではないのか
は知る由もないのですが、曲がることなく一直線に杉本
ワイズのこめかみに直撃 !! 京都が揺れました。
　その後淡々と続き、林さんのやらかした後桧山さんが
2 番手を取り EMC・Y サとなりました。3 着は広報惜し
かった。
　新年 1 発目から盛り上がったパレスワイズメンズクラ
ブ、今年の勢いも凄そうです。

（新年例会）
（第1,024回）

1 月 第２例会 月日　2014年 1月 22日
会場　京都ブライトンホテル 笹山直世（第 1,025回）

（半期総会）

自慢の紙飛行機をアピール（パドック） 大人が真剣に楽しめました（レース） 紙飛行機暴走！全員ヒヤリ

　1月第二例会、1月 22 日は半期総会の日であり、いつ
もより少々ピリッとした感じで例会は始まった。
　会長挨拶、食事の後、吉岡書記による定足数の確認が
成され定期総会は始まった。議長である小西会長の進行
により 1 号議案の委員会事業報告が行われた。ブレの無
い印象の報告内容から各委員長其々にきちっとした委員
会事業をされてこられていたのがよく分かった。次にア
ジア地域大会準備実行委員会の森田委員長より事業報告
が行われ、続いて 2 号議案の半期決算報告で、私会計担
当より収支報告と貸借資料に付いて説明させて頂く事と
なった。
　次に 3 号議案である新任 EMC 委員長の選出が行われ
た。選任されたのは新納（元副）委員長で、下半期 EMC
委員会は新納ワイズが事業展開される事となった。定期
総会最後の 4 号議案では、次期（44 期）選出された三
役の紹介が行われた。副会長は人見・福井（正太）ワイズ、

書記は奈須・服部ワイズ、会計は後藤・新納ワイズの 6
名で、平野次期会長と合わせた計 7 名を中心に次期（44
期）パレスクラブは運営されていく事となった。
　総会後、為国大会実行副委員長によるプレゼンテーショ
ンがあり、“アジア地域”と “国際”との関係、選任の仕組み、
“アジア地域大会” に行われる諸々のプログラムや晩餐会、
ユース参加者へのプログラムに付いての日程や説明。ホ
ストとして必要になる仕事や役割分担等々。我がパレス
クラブは次々期 “アジア地域大会” のホストという大役
を務める事からそれらについての詳細説明をして頂けた
のは非常に分りやすく有効であった。
　この日は例会後に堀ワイズ（吉岡ワイズ紹介）の新人
歓迎会があり、ブライトンホテル内のラウンジバーで楽
しい一時を過ごす事が出来た。なかなか内容の濃い良い
例会であった。

ようこそ堀ワイズ とても分かりやすかったプレゼン各委員長の引き締まった事業報告
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第20回 国本忠義パレス
メンバー自画自賛 ＋

プラス

次回は誰でしょう？

　自画自賛となるかどう
か・・・。
私は一見してよく勘違いされ
ます。殆どの方が「恐そう」
とか「いかつい」とか（笑）
こう見えて、実は情に厚くと
ても優しく人の為に役に立つ

事が大好きな内面を持ち合わせております（笑）この
場をお借りして、皆様にお伝えしておきます（笑）
　人の役に立つ事が好きな私、やはり仕事柄「お・も・
て・な・し」の精神が身体に染み付いているんでしょ
うね（笑）今の職業もやはり必然かと思います。 
　話は変わり、ご存知の方も居られると思いますが去
年、線香花火同時着火でギネスに認定されました。こ
の時は、パレスのメンバーを始め沢山の方々にご協力
を頂きました。やはり皆さん、楽しく人の役に立つ事
が大好きなんですよね。そんな企画を実行委員長とし
て、最後までやり遂げた事が私の人生の「自画自賛」
になりました。このイベントの切っ掛けは「京都で花

火を上げたい !!」「その花火を障がいのある方々に見て
欲しい !!」ってな事を呑みながら言い出したのが始ま
りです。 
　雲を掴むような前例の無いイベント。心が折れそう
な事もしばしば。しかし、成功した時の感動を実行委
員で常にイメージしながらなんとか最後までやり遂げ
ました。成功したあの時の景色と感動は、最幸の一瞬
でした。たかが一飲食店の親父が、みんなの力を借り
ながらもギネスに認定され、また京都の福祉事業にも
貢献できた事は、皆さんにとって大きな可能性という
物を感じとって頂けたんじゃないでしょうか。お陰様
で、京都市から「篤志者賞」などと言う、名誉も頂け
ました。私の昔を知ってる者からすれば、京都市から
表彰されるなんて!?てな感じでしょうがね（笑）
　私の本当の「自画自賛」は・・・・・やはり、見た
目とのギャップじゃないでしょ
うかね（笑）そんな私では御座
いますが、これからも宜しくお
願い致します。

第45期・パレスクラブ会長拝命 次々期会長 小林千春

　諸先輩方が会長に就任されて
いくのを目の当たりにし、「い
ずれそのうちは」と覚悟してい
た次々期会長職。世の中何事も
そうですが，端で見るよりも実
際に行うことの方が困難であ
り、約７０名もの筆頭に立つこ
とが何を意味するのか、不安が

先行しております。
　４５期といえば、７月末にアジア大会が開催されま
す。それ以降のクラブ運営としましては、「燃え尽き
症候群」との戦いであり、メンバーの皆さんに、如何
に「アジア大会は終わったけど、例会に行こう」と、
如何に「アジア大会は終わったけど、事業に参加しよ
う」と思っていただけるか、実際に参加いただけるか
が肝要であると考えています。
　また、５年ごとに行ってきた周年事業・周年例会の
持ち方も考えねばなりません。クラブ財政は潤沢では
なく、４５期という端境期であり、アジア大会も終わっ

たところですので、賑々しい周年事業等はパスするこ
とも選択肢の一つではないかと思ったりしていました
が、元会長の方から「周年事業・周年例会というノウ
ハウの継承」という観点から、規模はともかく実施す
るのが適切だとの意見を頂戴し、なるほどなぁと唸ら
されました。
　そんなこんなで、僭越ながら、まずは私が４５期に
何をしたいのか、どうしたいのかという立ち位置を決
め、また、三役・委員長はじめメンバー皆様のお知恵
をお借りしていくことになります。
　とりとめのない抱負ですが、スロースタータータイ
プといわれておりますので、ちょっとずつ立ち位置が
固まっていくだろうと思います。晩成が遅すぎ、４５
期が終わってから完成することになってしまいました
ら、スミマセン、４５期会長を指名いただいた小西会
長に何らかの責任を取っていただきます！
　小西会長期、平野会長期、アジア大会、そして４５
期をよろしくお願いいたします。
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 臨時総会開催の件（会長）　【承認】

第２号議案 3 月第一例会（通常例会）の件（ドライバー）　【承認】

第３号議案 3 月第二例会（ファンド例会）の件（ドライバー）　【承認】

第４号議案 委員会配属の件（会長）　【承認】

第５号議案 慶弔金拠出の件（会長）　【承認】

2月
行事予定

5 日（水）
12 日（水）
15 日（土）
22 日（土）
23 日（日）
26 日（水）

役員会
第一例会（通常例会）
京都 YMCA 創立 125 周年記念集会
お仕事体験ワークショップ
京都部主催 CS チャリティーボーリング大会
第二例会（ＴＯＦ例会）

１．2013年度卒業生リーダー祝会のお知らせ
今年も多くの少年リーダーが社会に巣立とうとしております。ＹＭＣＡでの活動に捧げていただいた労力と時間は、明日をつくる子どもた
ちの大きな糧となったに違いありません。情熱ある働きに感謝するとともに、ＹＭＣＡでの経験が今後にいかされることを祈ってともに祝
いたいと思います。
　　　日　時　：　３月９日（日）
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ　三条本館マナホール

３．Ｔｈｅ　Ｙ　ｃｕｐ　第1回京都ミニバスケットボール大会実施！　ご協力のお願い
公益財団法人京都ＹＭＣＡでは創立１２５周年記念とまたＹＭＣＡ通して京都に入ってきたバスケットボールが 100年を迎える記念して
下記要項で小学生のバスケットボール大会　『Ｔｈｅ　Ｙ　ｃｕｐ　京都ミニバスケットボール大会』を開催することとなりました。
京都市内の小学校のバスケットボールチーム（公募）と京都ミニバスケットボール連盟登録チーム、京都ＹＭＣＡのユースバスケットチー
ムが男女それぞれ 8チーム参加し 2日間にわたりリーグ戦で行われる大会です。
優勝チームには、ＹＭＣＡ杯（The Y ｃup）が渡されます。
各クラブの皆様には、当日の昼食屋台の協力とパンフレットの広告協力をお願い致したく存じます。
またこの大会にスポンサーとなっていただける企業を集めているところです。ご紹介もよろしくお願い致します。

　　　日　程　：　２０１４年３月１５日（土）１６日（日）
　　　場　所　：　京都市横大路運動公園体育館

４．第１１回　発達障がい児理解セミナー　～発達障がいの子どもを社会とつなぐために～
　　　日　時　：　３月８日 (土 )　午後２時～４時３０分（受付午後１時４０分～）
　　　場　所　：　京都市中京区青少年活動センター　大会議室　(中京区東洞院通六角下ル御射山町 262)
　　　内　容　：　学習障がい児の支援を考える　－学校の役割・地域の活用－
　　　　　　　　　Ⅰ・ＬＤ支援の歴史と現在　講師　鋒山　智子氏　　　　京都府総合教育センター特別支援教育部長
　　　　　　　　　・小学校における実践　　講師　木下裕紀子氏　　　京丹後市立網野南小学校通級指導教室担当教諭
　　　　　　　　　・中学校における実践　　講師　山口　正剛氏　　　　吹田市立豊津中学校通級指導教室担当指導教諭
　　　　　　　　　Ⅱ　地域資源の活用　京都ＹＭＣＡ中学生居場所プログラムの紹介　
　　　　　　　　　松村幸裕子氏　　(公財 ) 京都ＹＭＣＡサポートプログラム　非常勤講師
　　　参加費　：　１，５００円　　　　※当日受付にてお支払いください。
　　　定　員　：　８０名（先着順受付・定員になり次第締め切らせて頂きます。）

２．創立125年会員集会
　　　日　時　：　２月１５　日 (土 )　　午後５時～
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ 三条本館　地階　マナホール
　　　内　容　：　第１部　創立記念感謝礼拝　奨励　佐藤　博　牧師 (日本キリスト教団丸太町教会 )
　　　　　　　　　第２部　創立 125周年記念講演　「日本ＹＭＣＡに連なる人々－日本ＹＭＣＡ人物事典発刊にあたり－」(仮題 )
　　　　　　　　　　　　　講師　齊藤　實氏 (ＹＭＣＡ史学会理事長・東京ＹＭＣＡ元副総主事 )

　今月はいよいよソチオリンピック
の開幕だ！4年に1回、自分自身を振
り返る機会ともなるのでは？
　気を引き締めて一緒に応援だ!!

今月の川カツッ！
今月の川カツッ！

喝！

Happy
　Anniversary

Happy
　Birthday

高谷泰市
松谷紀彦

1 日 川上孝司7 日

吉田恵美 黒石晋夫妻
山岸弘侍 百代夫妻
井上　彰 智子夫妻

1 日
3 日
6 日

後藤有志 知沙夫妻
福井将一 友美子夫妻

11 日
12 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世

 Kyoto Palace
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在籍クラブ会員数 65名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 1名
月間出席者数 44名
月間出席率 75％

パレス維持会員数 4名

2月第 1例会出席 40名 ニコニコ2月第1例会 16,000円

累計 192,500円

累計 1,200,465円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ2月第2例会 0円内、メンバー 40名
メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名

2月第 2例会出席 42名
内、メンバー 31名

スピーカー 1名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名
スピーカー 2名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

人の子は、失われたものを捜して救うために来たのである。
ルカによる福音書第 19章 10節

　パレスのみなさんこんにちは。今期ファンド主査を務めます、みやびの中原です。みなさんはも
う良くご存知で私の話すことなど何もありませんが、少し私の話を聞いて下さい。
　ファンドと言えば何をすぐに思い浮かべられますか？私はファンド主査の役を依頼された時、何
をするのかと頭に浮かべたのは、クラブファンドで何かを売ってクラブの奉仕活動資金を稼ぐこと
を促進させることが頭に浮かんだのですが、西日本区のファンドの仕事は、ＢＦ・ＥＦ・ＪＷＦの 3
事業です。ワイズポテトも含まれません。
　さてＢＦといえば使用済み切手ですが、これの始まりが 1931 年の米国クリーブランド国際大会
で余剰金が出たことから、これを国際友好基金にしようと言う提案があり、通常会計に報告しない
基金となりました。1933 年米国マサチューセッツ州クィンチクラブが初めて古切手の売上金を、
またカナダのアニー・ベルが切手の売上金を基金に寄附したことから、北米の多くのクラブが使用
済み切手を集めて資金を作り海外からの代表を国際大会に招き始めたそうです。日本区でも外貨が
自由にならず渡航が困難な時代にこのファンドで海外訪問をして国際的な視野を広め、ワイズダム、
ＹＭＣＡに貢献した人は多かったそうです。
　使用済み切手の収集は、それにかかる労力と生み出される金額的な成果の面から、その是非が論
議されてきましたが、｢無から有を生み出す｣ことがＢＦの原点であるとの考え方と、さまざまな経
済状況下にある世界のワイズメンが比較的同じ条件下で参加できる事業として評価されてきまし
た。横浜で開催された国際大会に参加した時に、ここに居られるほとんどの外国人の方はＢＦを使っ
ての方と聞きました。私達も目標達成の献金を続けるだけでなく自分達が使わないと損みたいに思
いましたが、使用済み切手の由来を知り発展途上国の人達のために、我々の先輩方も50年前はお
世話になっていたのだからＢＦ献金をよろしくお願いいたします。
　もちろんＢＦ代表を輩出することも大切です。貴クラブからは大野ワイズがフルグラントで最短
3 週間から最長 5 週間という長さで訪問先のトラベルコーディネーターが作成する旅程によって行
動されております。今の私達には時間を作るむずかしさはありますが、先日開催しましたＢＦ座談会
の話の中から出た結論が、国際大会などに出て行くことによって、｢国際協会の一員であるということ
を認識｣することだそうです。これは今期の主任の主題でもあります。2015年アジア大会をホストさ
れ、参加された方が国際協会の一員と認識され、大会が無事成功いたしますことを祈念いたします。

国際協会の一員として
中原　茂京都部ファンド主査
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2月 第１例会 月日　2014年 2月 12日
会場　京都ブライトンホテル 服部洋典

　寒い寒い寒い寒い寒い…黒海沿岸の Sochi では金メダ
ルを目指したアツいオリンピックが開催されていますが、
京都では寒い日々が続きます。そんな寒い京都でもアツ
い「金」の話が２つも聞ける今日の例会。ゲストの齋藤
博様より「ゴールド～ Au～」の講演を、我らが大野ワ
イズより「マネー～血糖値を下げる 100 万円 / 月の使い
方～」のメンバースピーチでした。
　斎藤様の「ゴールド」講演で特に印象に残った話が２つ。
ひとつは、金色は金でしか出せない色であるというもの。
私も染色のプロである立場から、色に関してはちょっと
敏感。ウェブカラー No. としては「#FFD700」が定義
されていますが、色目だけの問題では無く光沢という性
質も含めると、「Au」だけでしか完全に表現できないも
のなんですよね。なんか納得。もうひとつは、地球上に
存在する金の量。装飾品や電子部品のワイヤーボンディ
ング材料等に多々使用されていますが、総量として約
8,000㎥分しか存在していないということ。少なっ！と

いうのが印象的でした。でも、奈良の大仏さんにしたら
約35体分…多いのか少ないのか、そして徳川埋蔵金はカ
ウントされているのか？（笑）
　大野ワイズからのスピーチでは、血糖値を下げる手段
として、100 万円 / 月の豪華な病室で過ごすのか、同じ
金額を使って綺麗な地中海の景色と女性に囲まれながら
己の力で治療するのか、を熱弁＆報告して頂きました。
後者を選ぶ所がまさにアツい漢。異国で自炊したり
２～３時間のウォーキングをしたり女子会に参加したり、
年齢を言うと失礼かもしれませんが、そんなアツい 70
代になりたいものです。
　アツい！といえば、３月第２例会ではファンド委員企
画のアツいトスファンド例会が予定されています。例年
以上にアツい商品も予定しておりますので、皆様、宜し
くお願い致します！
…にしても寒いなぁ。雪がチラついてる…。

（第1,026回）

2 月 第２例会 月日　2014年 2月 26日
会場　京都YMCA 三条本館 谷口龍一（第 1,027回）

（TOF例会）

斎藤様楽しいスピーチありがとうございました 2 月の HB・HA 大野ワイズ長めのニコニコ

　２月第２例会は TOF 例会で、会場をいつものブライト
ンホテルから YMCA に移し、また大野ワイズご紹介の西
村様、谷口紹介の高山様をゲストに迎えて開催されまし
た。
　まず、京都部 CS 主査である川上ワイズより、TOF 例
会の趣旨等の説明がありました。
　２月は TOF 月間であり、TOF とは「Time of Fast」
の略であり、直訳すれば「断食の時間」であり、その目
的は例会の食事を抜きにして、その分の金額を献金する
ことにあります。そして、その献金は教育支援や AIDS
防止教育などに役立てられています。
　次に、NPO 法人希少難病患者支援事務局（SORDーソ
ルド）より香取様、山口様にお越し頂き、香取様より希
少難病患者の方々の置かれている状況やSORDの活動に

ついてスピーチがありました。
　香取様自身が「アイザックス症候群」という希少難病
の患者当事者であり、17 歳で発症されました。長年原因
不明で「アイザックス症候群」と診断されたのは、17 年
後で、現在まで 26 年に渡り全身の筋痙攣・硬直・皮膚
の灼熱感等と戦ってこられました。
　また約 7,000 あると言われている難病の内、国から難
病認定され医療費などの支援を受けられるのが約 300 程
度のごく一部であり、難病認定されていない多くの患者
が孤立しがちです。そして SORD は国から難病認定され
ていない方々を支援されているとのことでした。
　希少難病患者の方々の置かれている状況を知るよい機
会となった TOF例会でした。

川上ワイズによる TOF 例会の趣旨説明 厳粛な TOF 例会の雰囲気香取様スピーチありがとうございました
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第21回 松崎一博パレス
メンバー自画自賛 ＋

プラス

次回は誰でしょう？

　ここ 1 ～２年
程中古の測定器
をヤフオクにて
落札し集めてい
る。新品なら高
くてとても買え
ないが中古なの
でそれなりの価

格で落札できる。現在ある測定器は、100Mhz のシン
クロスコープ、スペクトラムアナライザ、シグナルジェ
ネレーター（3Ghzまで発振）、デジタルマルチメーター、
フレケンシーカウンター等々。
　中学の頃からアマチュア無線に興味を持ち、ラジオを

組み立てたりしたが、高校になり念願のアマチュア無線
技士の免許をとり親に無理を言って無線機を買っても
らって国内のアマチュア局と交信したりしたが、すぐに
高校３年で大学進学の受験勉強のため一旦やめにした。
　大学に入るとすぐにアマチュア無線同好会に入会し
新しい無線機を又無理を言って買ってもらい再開し
た。当時も測定器等が欲しかったがとても高価で学生
の身では手に入れられないものばかりだった。時間が
出来れば、これらの測定器を使って少し前から持って
いる 30 年ぐらい前の通信型受
信 機（D r a k e  S P R - 4 や
R-4C）をじっくり調整したい
と思っている。

ワークショップ報告 日時　2014年 2月 22日
会場　京都YMCA 三条本館 吉田恵美

子供たちも積極的に参加

　机が足りないか
ら隣の教室から運
んで！と、思いの
ほか大勢の参加者
様にお集まりいた
だき YMCAの教室
は楽しく作業に没
頭する親子でいっ
ぱいになりました。
パレスクラブを一

般の方々に知って頂くと言う目的の新たな広報活動とし
て、今期が始まって以来メンバー皆で企画を練ってきた
ワークショップを 2月 22日（土）に開催しました。
　京都パレスワイズメンズクラブは、様々な職業のメン
バーで構成されたクラブです。メンバーの紹介を兼ねた
プロフェッショナルによるワークショップでお仕事を一
緒に体験してみませんか？と言った触込みで参加者を募

り、当日は外部からお子様 9 名、保護者 6 名、パレスか
らは新納ワイズや奈須ワイズのご家族他、本当に大勢の
方々にご参加頂きました。
　第 1 回目は「箱を作って包んでみよう」と題した貼箱
作り体験・ふろしきの使い方講座。講師は、貼箱作り体
験が笹山直世ワイズ、ふろしきの使い方が平野雅幸ワイ
ズ。
　先ずは学校でも使えるお道具箱を、色鮮やかな色々な
紙で貼り装飾していきます。皆さん糊でベトベトになり
ながらも、笹山ワイズから教えられた通りコツの必要な
貼り方で器用に仕上げ、とても良い作品に大満足。
　長丁場にも関わらず小さなお子さんたちも、途中休憩
の駄菓子タイムで復活！続く平野ワイズの包み方講座も
真剣に風呂敷で色々なものを包んでみたり、結んで袋を
作ったりと楽しく過ごして頂きました。
　お陰様で大好評を得た「お仕事体験ワークショップ！」
第 2弾も乞うご期待！

チャリティーボウリング大会 日時　2014年 2月 23日
会場　しょうざんボウル 間瀬洋一

チームパレス !!

　2 月 23 日（日）、毎年恒例のチャリティーボウリング
大会が、しょうざんボウルで行われました。当日は、日
差しは照っているが風があり肌寒い一日でした。午後一
時半過ぎに安田 CS 委員長と合流し、和敬学園からの参
加者を車に乗せ、しょうざんボウルに向かいました。しょ
うざんに着くと、入り口付近には京都部の Y's メンや、
その関係者達で賑わっていました。ゲームの参加者は（パ
レスメンバーからの参加 12名、和敬学園から引率の先生
2名（松原先生、太田先生）生徒さん 6名）でした。
　午後 2 時から開始した受け付けを各自済ますとロビー
でゲーム開始の合図を待っていました。午後 3 時ゲーム
スタートの予定が、15 分程遅れましたがパレスメンバー
も和敬学園の先生、生徒さんも、お菓子を食べながら和
やかなムードでゲーム開始を待ちました。
　午後 3 時 15 分、ゲーム開始の合図で、どのレーンも
一斉にボールを投球し始めました。老若男女問わず、す
べてのレーンが楽しんでプレーしている様子でした。同
じレーンでプレーした和敬学園の松原先生の安定感には

驚かされました。先生も生徒さん達も無邪気に楽しんで
ゲームされていたので、招待して良かったと心から思い
ました。
　午後5時頃、すべてのレーンでゲームが終了し抽選会
が行われました。吉岡ワイズにしょうざん賞、和敬学
園の杉本君に交流主査賞が当選しました。飛び賞で
は、170 位で人見ワイズ、ブービー賞では平野ワイズ
が受賞されました。ゲーム中に集められた東北支援募
金の合計金額
は、61,300 円
でした。
　因みに僕のス
コアは……聞か
ないで下さい。
（悲） 次回、三度
目の正直で頑張
ります。（笑）
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 4 月第一例会（花見例会）の件（ドライバー） 【承認】

第２号議案 4 月第二例会の件（ドライバー）　【承認】

第３号議案 44 期各事業委員長の件（次期会長）　【承認】

第４号議案 西日本区大会の件（会長）　【承認】

第５号議案 慶弔金拠出の件（会長）　【承認】

第６号議案 ＹＥＳ献金拠出の件（会長）　【承認】

3月
行事予定

5 日（水）
9 日（日）
11 日（火）
12 日（水）
16 日（日）
26 日（水）

役員会
ＹＭＣＡリーダー卒業祝会
ＥＭＣオリエンテーション
第一例会（通常例会）
チャリティーゴルフ大会
第二例会（ファンド例会）

１．サバエ教育キャンプ場・リトリートセンター夏期利用案内
自然いっぱいで心が安らぐサバエキャンプ場・リトリートセンターでは夏期利用（７・８月）の受付を下記日程で行います。ご利用ください。　
　　　３０名以上　３月５日 (水 )　午前１０時～
　　　３０名未満　３月７日 (金 )　午前１０時～
　　　※リトリートセンター 2014年４月～ 2015年３月まで（７・８月を除く）のご利用は只今受付中です。

京都ＹＭＣＡは　今年　創立１２５周年を迎えます。
１２５周年のさまざまな記念事業が始まります。ご協力・ご参加　よろしくお願い申しあげます。

３．創立１２５周年記念　Ｔｈｅ Ｙ ｃｕｐ 第 1回京都ミニバスケットボール大会実施！　ご協力のお願い
公益財団法人京都ＹＭＣＡでは創立 125周年記念とまたＹＭＣＡ通して京都に入ってきたバスケットボールが 100年を迎える記念して下記
要項で小学生のバスケットボール大会　『Ｔｈｅ Ｙ ｃｕｐ 京都ミニバスケットボール大会』を開催することとなりました。
　　　日　程　：　２０１４年３月１５日 (土・)１６日 ( 日 )　午前９時～午後５時３０分
　　　場　所　：　京都市横大路運動公園体育館

４．春休みスキーお申込み受付中！
リトルキッズスキー（小学１～２年生）／小学生スキー（小学３～６年生）　３月２６日（水）～３０日（日）
中高生スキー（中学１年～高校３年生）　３月２４日（月）～３０日（日）
チャレンジスキー（小学４年～高校３年生）※中・上級者向き　３月２４日（月）～３０日（日）
　　　場　所　：　志賀高原高天ヶ原スキー場

２．会員のためのオリエンテーション講座
2014 年度第１回のＹＭＣＡ会員のためのオリエンテーション講座を開催します。維持会員Ａの方はこのオリエンテーションを受けると維持
会員Ｂの申請をすることができます。受講希望の方はＹＭＣＡ本部まで申し込んでください。
　　　日　時　：　４月１４日 (月 )　午後７時～８時３０分
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ　２０１号室

素晴らしい曲が演奏されていました。
その作曲者が偽ベートーベン？音楽は、
作られた段階で一人歩きするもので、
本当に素晴らしいものであれば後世に
残るものでしょう。そして今回の騒動
は、直ぐに忘れられてしまうでしょう。
真相やいかに！　「こら喝だ!!」

今月の川カツッ！
今月の川カツッ！

喝！

Happy
　Anniversary

Happy
　Birthday

安田久理人
福井正太
山下倫巨

8 日
17 日
21 日

家喜博矢
桧山政宏

22 日
28 日

安田久理人 麗子夫妻
川上孝司 ひで子夫妻
国本忠義 和美夫妻

3 日
13 日
13 日

松崎一博 政代夫妻
井上　均 有子夫妻

20 日
22 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世

 Kyoto Palace
THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

強調
月間強調
月間

YMCA
サービス
ASF

 Kyoto Palace

http://kyoto-palace.com
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在籍クラブ会員数 65名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 1名
月間出席者数 45名
月間出席率 76％

パレス維持会員数 4名

3月第 1例会出席 36名 ニコニコ3月第1例会 18,000円

累計 221,500円

累計 1,200,465円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ3月第2例会 11,000円内、メンバー 34名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

3月第 2例会出席 37名
内、メンバー 37名

スピーカー 1名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター 0名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

あなたがたは主キリスト・イエスを受け入れたのですから、
キリストに結ばれて歩みなさい。

コロサイの信徒への手紙 第２章６節

　月日が流れるのは早いもので、パレスクラブの連絡主事をさせていただいてから11年が過ぎ
ました。私の40代をパレスの皆さんとご一緒させていただいたことになります。ご想像通り私
の人生にとって大きな影響がございました。多くのメンバーと知り合い、多くのことを学び、
多くの体験をさせていただきました。すべてのことに心から感謝申し上げます。
　初めて参加した例会での緊張感は今でも覚えております。というよりその日から11年間、例
会出席時は毎回緊張しています。回を重ねるごとに「緊張」の中身は変わっておりますが、緊
張感が持続する組織の在り方を大いに学ばせていただいております。私がパレスで学ばせてい
ただいたことで最も貴重であったと思うことは、新しいことにチャレンジする姿勢です。西日
本区大会ホストや周年記念例会（40＋1）、次期アジア大会などの行事に、今までどおりに実施
するのではなく、新しいことにチャレンジするのだとの姿勢で取り組まれることです。そのチャ
レンジするエネルギーがパレスクラブを大きく発展させる原動力となっていることに気づかさ
れました。
　京都 YMCAは 2015 年に京都府北部の舞鶴市に新しい YMCAを作ろうとしております。私
はそのプロジェクトに関わっています。このプロジェクトのお話が市側から持ちかけられた時、
積極的に進めていこうと決断できたのは、このパレスの「チャレンジスピリット」が私に浸透
していたからだと確信しています。
　パレスクラブの連絡主事は一旦、卒業させていただきますが、これまで学ばせていただいた
知識と経験は新しい場所でも確実に生かされることでしょう。今後も多くのお願いをさせてい
ただくことになると思いますが、パレスクラブが育てた主事としてご支援・ご協力をいただけ
れば幸いです。本当に長い間、ありがとうございました。そして、これからもご指導よろしく
お願いします。

パレスで学んだこと
阿部和博
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3月 第１例会 月日　2014年 3月 12日
会場　京都ブライトンホテル 古川安雄

　気候が少しずつ暖かくなって来たかと思えば、また寒
くなり三寒四温を感じる３月です。本日は、ゲストスピー
カーにボッシュ株式会社の小西康正様、メンバー候補ゲ
ストに谷口ワイズご紹介の高山様をお迎えしての例会で
した。
　「ディーゼルエンジンと環境」と題して小西康正様より
非常に身近で興味深いお話を賜わりました。BOSCH（ボッ
シュ）は、元々株主を持たない有限会社で世界に約30万
人も社員さんがいて、株主に影響されない経営、商品開
発のスタンス。本格的な、乗用車へのディーゼルエンジ
ンの開発・投入が1997年頃からで、いきなりベンツE ク
ラス S クラスから始まり、今ではヨーロッパ車の半分が
ディーゼルエンジン車との事。ハイブリッド車は、世界
で 10%。今後、ディーゼルエンジンはインド、中国等の
新興国の伸びか期待される様子。日本は、ディーゼルエ
ンジン車よりもハイブリッド車が増える傾向に有るそう
です。ディーゼルは、ガソリン車よりもトルクが有り早

く加速するそうです。燃費も良く Sクラスを例にとると、
満タンで 1,000ｋｍ走れ、ヨーロッパの高級車の70%が
ディーゼル車。今のディーゼル車は地球環境にも良く、
燃費も加速も良いそうです。車好きの方はディーゼルエ
ンジンの乗用車に一度試乗されてみては如何でしょう
か！！
　そして、本日の例会で YMCA リーダーのご卒業祝い金
が小西会長より阿部主事へ贈呈されました。ご卒業リー
ダーの皆様、新たな人生のスタートを夢多く抱かれて益々
のご活躍をお祈り致します。長らくパレスクラブの連絡
主事をされていました阿部主事が、誠に寂しい事ですが
本日の例会を以ってご卒業されました。今後は、新たに
舞鶴 YMCA 設立の為にご尽力されます。阿部主事、一言
では感謝の気持ちを表現出来ませんが、今まで本当に有
り難うございました。そして、これからも宜しくお願い
致します。

（第1,028回）

3 月 第２例会 月日　2014年 3月 26日
会場　京都ブライトンホテル 井上博司

興味深い講演に聞き入るメンバー 似てる？ご兄弟 ゲストスピーカー小西康正様

　3月26日、第2例会が行われました。今回は臨時総会・
トスファンド例会でした。小西会長挨拶から始まり、各
委員長諸報告・臨時総会・食事、歓談後にトスファンド
という流れでした。
　総会は次期委員長の紹介で、全メンバーの承認後、力
強い抱負を頂きました。そして、いよいよ皆様お待ちか
ねのトスファンドの始まりです。千賀ワイズ・永井ワイ
ズの最強コンビで進行していきました。商品はチョコレー
トやゲーム・ラジコン・ストーブその他色々有りましたが、

ワインやお酒などアルコール類が特に多かったです。国
本ファンド委員長の諸報告での「飲んで頭を麻痺させて
盛り上げていって下さい」という言葉通り、よく飲まれ
てた席の所が、沢山競り落とされてたと感じました。ま
た小西会長提供の貴金属類や服部ワイズの着物の生地を
仕立てるという高額オークションも出されました。
　ファンドも過去最高の収益となり最後まで盛り上がっ
た例会になりました。

魅力的な商品の数々 国本委員長の景気付け諸報告お酒も入ってご機嫌に落札

（第1,029回）
（臨時総会・トスファンド例会）



3

新入メンバー自己紹介
堀 靖之

　自分が会社の共同代表になった時、すごく良いタイミ
ングで吉岡さんが例会に誘ってくれました。ワイズメン
ズクラブはリーダーを育てると言う言葉が心に響き入会
させていただく事になりました。パレスクラブの一員に
なるきっかけを下さった、吉岡さんに感謝しています。
　これからパレスクラブでいろいろな奉仕活動を通して
皆様との交流を深め、勉強させて頂き、尚且つ色んな事
に関わり楽しんでいきたいと思います。若輩者ですので
至らない所が多々あるかと思いますが、ご指導頂きます
様よろしくお願いいたします。

　結婚して５年の妻と娘二人（４
歳と７ヶ月）がいまして最近、嫁
の実家に引っ越しましてマスオさ
ん状態です。休日はもっぱら家族
サービスしています。職業は建設
業（マンションの大規模改修工事、

リフォーム工事、公共工事）をさせて頂いています。お
客様に満足して頂けるような仕事を目指し日々努力して
います。

第22回 奈須直樹パレス
メンバー自画自賛 ＋

プラス

次回は誰でしょう？

　私は小学校のころか
ら高校までは大阪で野
球中心の生活をしてい
ました。御所の横の大
学の商学部に在籍し、
商学部では毎年秋にゼ
ミ対向のソフトボール
大会が御所のグランド

で開催されてました。
　一般学生だけでなく、全国からスポーツ推薦で入学
してきた野球部をはじめとした体育会アスリートが各
学年数十人以上いました。そんな選手たちが一般学生
に交じり、また優秀な選手ばかり集めたゼミもあり、
30～40 チームが真剣に試合してました。
　私も 2 回生から上回生に引っ張られ、秋のソフトボー
ルの時期だけは唯一真剣に学生生活していた感じでし
た。私の所属ゼミには野球部崩れが数名いたので、日
ごろの鬱憤はらすべくその時期だけ真剣にソフトボー

ルしていました。結果毎年出ていたので、その後 17、
8 年経った今でも恩師が現役学生に昔話をし続けてく
ださってました。
　その恩師がこの 3 月で退官のため、その記念に 3 月
15 日（土）御所のグランドでＯＢと現役学生が試合を
しました。最初は余裕かと思ってましたが、相手ピッ
チャーが速球と変化球でマジに向かってくるので、久
しぶりに真剣勝負してしまいました。
　我々ＯＢチームはメンバーの都合がなかなかつかず、
私の中１長男・小 4 次男が助っ人の状況で途中まで互
角に戦えたので実力は示せたかと。5 イニングまでは
同点、色気出して 9 イニングまでしたことが大失敗で、
ＯＢみんな足が動かなくなり最後は大敗でした。
　20 年くらい前の昔の気持ち
を再現できるような機会に出く
わしたことが自画自賛でした。

YMCA リーダー卒業祝会 日時　2014年 3月 9日
会場　京都YMCA 三条本館 小西孝典

晴れ晴れしいリーダー達の門出

　2014 年３月９
日に京都 YMCA
のマナホールに
て、2013 年度の
YMCA リーダー
祝会が執り行われ
ました。
　厳粛な雰囲気の
中、参列者全員の

賛美歌合唱にて始まりました。25 名のリーダーは壇上で
和服やスーツのピカピカな正装姿なのですが、少し緊張
した様子です。
　皆さん４年間の大学の学業と、YMCA のリーダーと言
う奉仕活動に従事され、社会に巣立って行かれます。記

念祈祷の後、各位の祝辞、京都部各クラブ会長より卒業
文集の贈呈とプログラムは粛々と進行されていきます。
　そして祝会のメイン、卒業リーダーのスピーチです。
４年間の本分である学業とＹＭＣＡより任された、アウ
トドア・キャンプ・わんぱくチャレンジなどの様々なプ
ログラムで、子供たちと楽しみながら活動し、時には壁
にぶち当たり、リーダーとして人として成長してきた体
験を熱く語ってくれました。
　私はまるで我々のワイズとしての活動の研鑚と、リー
ダーたちのボランティア活動での研鑽が、重なるような
気持ちで聞いておりました。この成長したリーダの皆さ
んの社会での活躍を願わずにはおれません！頑張れリー
ダー諸君！！
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 5 月第一例会の件（ドライバー）【承認】
第２号議案 5 月第二例会の件（ドライバー）【承認】
第３号議案 慶弔金拠出の件（会長）【承認】
第４号議案 退会者の件（会長）【承認】
第５号議案 ＹＭＣＡ連絡主事交代の件（会長）【承認】

第７号議案 台中エバーグリーン来訪の件（交流）【承認】
第６号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）【承認】

4 月
行事予定

２日（水）
８日（火）
８日（火）
９日（水）
20 日（日）
23 日（水）

役員会
献血事業
ＥＭＣオリエンテーション
第一例会（花見例会）
リトリートセンター夜桜フェスタ
第二例会（通常例会）

１．卒業リーダー祝会ご協力感謝
卒業リーダー祝会に、在京ワイズメンズクラブより多額のご寄付を賜り、感謝申しあげます。
おかげさまで今年も 25名のボランティアリーダーが巣立ってゆく姿をみなさまとともに祝うことができました。
いただきました寄付金は記念文集や写真、祝会の運営費として用いさせていただきました。
ありがとうございました。

京都ＹＭＣＡは、今年 創立 125周年を迎えます。
125周年のさまざまな記念行事が始まります。ご協力・ご参加 よろしくお願い申しあげます。

３．リトリートセンター第１５回夜桜フェスタ 開催
「夜桜フェスタ」を今年も開催します。　ライトアップされた幻想的な八重桜の下で、様々なイベントをおこないます。
　　　日　時　：　２０１４年４月２０日（日）午後５時～８時
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター
　　　集合・解散　：　現地
　　　京都駅・ＪＲ宇治・京阪宇治駅から送迎あり事前に事務局にお申込みください。
　　　参加費　：　大人（中学生以上）２、０００円・小学生１，０００円・幼児無料　　※チケットは三条本館にて販売中

４．オリエンテーション講座　～京都ＹＭＣＡの願いと会員活動をよりよく知っていただくために～
この講座は、維持会員ＢとしてＹＭＣＡ活動を積極的に担っていこうという意欲のある方を対象に、ＹＭＣＡについての理解をより一層深め
てもらうための講座です。
　　　日　時　：　４月１４日 (月 )　午後７時～９時
　　　場　所　：　京都ＹＭＣＡ　三条本館　２０１号室
　　　対　象　：　京都ＹＭＣＡに入会して１年以上の方で定款に定められた目的に賛同し維持会員Ｂとなる志のある方
　　　申し込み方法　：　4月 10日（木）までに申込書に必要事項をご記入の上、YMCA受付または FAX、E-mail（申込用紙にある事項を）
　　　　　　　　　　　　でお申込みください。
　　　お問い合わせ　：　会員部０７５－２３１－４３８８　　　　　　　　

２．第10回 京都 YMCA かもがわ チャリティーラン　参加者・スポンサー（協賛金）募集中 !
チャリティーランは、参加費が寄付金となる大会です。このチャリティーランで集められた寄付金・募金は、ＹＭＣＡの行う障がいのある子
どもたちのキャンプやプログラムに支援金として活用されます。ぜひ、ご協力をお願いいたします。
　　　日　時　：　5月１８日 (日 )　午前９時～午後３時〔選手受付８時 30分開始〕　　雨天決行
　　　場　所　：　鴨川公園　出雲路橋西詰北側河川敷 (本会場 )
　　　クォーターマラソンコース　：　西賀茂橋～出町橋間　10.5ｋｍ　／　その他競技コース北大路橋～出雲路橋間１週 1.7ｋｍ)
　　　種目・参加費　：　小学生駅伝　１チーム２，０００円　／　グループラン　1チーム　５,０００円
　　　　　　　　　　　　クォーターマラソン（中・高校生１,０００円　／　大学生以上４,０００円）
　　　　　　　　　　　　一般駅伝・ ( 中・高校生１名１,０００円：大学生以上１名４,０００円 )　／　ペアラン　１チーム２,０００円　　　
　　　スポンサー募集
　　　　　趣旨にご賛同いただける個人・企業・団体等は協賛金や参加費、物品寄付でぜひご協力ください。
　　　　　協賛金　一口　１０，０００円 (法人・団体 )
　　　　　　　　　一口　　５，０００円 (個人 )
　　　　　物品寄付　　参加賞、競技表彰商品、抽選会の賞品
　　　　　参加者・協賛金の　申込締切は４月２１日 (月 ) となっております。皆様のご協力よろしくお願い致します。
　　　　　（小学生駅伝のみ５月２日（金）締切）

パレスクラブの第43期もそろそろ終盤
に差し掛かってきました。基本に返っ
てほうれん草（報告・連絡・相談）を
見直しましょう。ほうれん草が育って
いないパレスクラブ会長以下役員に「こ
ら喝だ!!」と言う訳で、あと少し頑張っ
てやっていきましょう。

今月の川カツッ！
今月の川カツッ！

喝！

Happy
　Anniversary

Happy
　Birthday

森田美都子
新納麻衣子
井村紀之

２日
４日
９日

松崎一博
吉岡幸次

13 日
29 日

瀬戸伊佐雄 智恵子夫妻18 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世

 Kyoto Palace
THE Y’S MEN’S CLUB OF

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS
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月間強調
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Leader-training
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http://kyoto-palace.com
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CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 65名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 51名
月間出席率 86％

パレス維持会員数 3名

4月第 1例会出席 53名 ニコニコ4月第1例会 10,000円

累計 235,500円

累計 1,200,465円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ4月第2例会 4,000円内、メンバー 45名
メネット 3名
コメット 4名
ゲスト 1名
ビジター 0名

4月第 2例会出席 44名
内、メンバー 42名

スピーカー 0名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 2名
ビジター 0名
スピーカー 0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

イエスは荒れ野の中を “霊” によって引き回され、四十日間、
悪魔から誘惑を受けられた。その間、何も食べず、
その期間が終わると空腹を覚えられた。 ルカによる福音書第 4章 1節 2節

　YMCA には「リーダー」という子ども達を指導する大学生のボランティア指導者が存在しま
す。リーダーというとご存知の方は「キャンプ」や「スポーツ教室」で子どもたちの指導に当
たることをイメージされるかと思いますが、最近では重い病気をもつ子どもをサポートする活
動や、発達障がい児の社会性をはぐくむ活動などにも携わっていただいています。それぞれの
活動に興味のある情熱を持った大学生が集まってきて、ボランティアで活動をしています。
YMCAではこの学生たちの動機やその人柄を見て選抜を行い、研修を行って育ててゆくのです。
京都YMCAでは毎年 120人ほどのボランティアリーダーが活動しています。
　その中でもここでは「重い病気を持つ子ども達のサポート活動」のリーダーを紹介します。
この活動は京大病院と府立医大病院の小児病棟を月 1 回訪れて、入院をしている子ども達を励
ます活動と退院後の子ども達を対象にしたキャンプの活動です。病院訪問では、重い病気の子
どもたちはリーダーたちの訪問を楽しみにしてくださっています。この楽しい時間を励みにし
て痛くて辛い治療に耐えているのです。この活動を進めていると、小さいながら一生懸命治療
に耐えている子どもの痛々しい姿に出会います、また残念ながら活動に参加してくれていた子
どもの死にも直面することがあります。この現実との対面は青年達の心を大きく揺さぶり、「生
きること」ついて考えさせられることになります。この活動を始めて12年、卒業をしたリーダー
たちにとって、この体験は将来の自分の歩む道にも大きく影響を与えています。教員を志望し
たり、教員の中でも特別支援の活動に志望を変えたり、医療関係に志望をするリーダーたちも
おりました。皆「はかり知れないほどの大きな影響を受けた」と話してくださいます。これら
のボランティア活動はまさに青年たちを育ててゆく活動になっているのです。
　この 4 月からパレスワイズメンズクラブの連絡主事を務めます久保田展史（くぼたひろし）
と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

YMCAのリーダー活動で
　　　　育てられる学生たち

久保田展史YMCA 連絡主事
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4月 第１例会 月日　2014年 4月 9日
会場　いふじ 山下倫巨（第 1,030回）

（花見例会）

夕刻に映える美しい桜 メネット・コメットも多数参加

　今年の４月第一例会は円山公園近くの「いふじ」さんにて
メンバー４７名　メネット３名　コメット４名　ゲスト１名
　計 55 名にて盛大に花見例会が行われました。各テーブル
で、すき焼きを囲み、美しい庭を見ながらの和気藹々とした
例会となりました。
　中盤には、追加のお肉を巡るジャンケン大会が行われ、各
テーブル代表の勝者がお肉をゲットされました。あのお肉は
完食されたのでしょうか・・・（笑）

　そして、井村ワイズの入籍というおめでたい報告がありま
した。照れておられましたが、ワイズメンの幸せ報告は本当
に良いものだな～と感じました。４月第二例会では、どなた
の幸せ報告があるのか楽しみです。あっ！私の４男誕生の報
告させていただくつもりです（笑）
　また、隠塚ワイズ　大野ワイズより京都市動物園にラオス
から寄贈される象さん４頭の経過報告があり、ますます
2015 年の京都市動物園「ゾウの森」が楽しみになってきま
した。同じワイズメン、関西ラオス友好協会員そして京都市
民として、とてもうれしい報告を聞かせて頂きました。
２３日からのラオス訪問、私も行きたかったですが、仲間か
らの報告を楽しみです。
　2014 年の花見例会もワイズメンの皆さんと美しい景色の
中、食事を楽しみ心温まるお話が聞けて幸せな例会になりま
した。来年も４月第一例会にて森田ワイズはじめ、素晴らし
いお誕生日スピーチが聞けることを楽しみにしたいと思いま
す。

4月 第２例会 月日　2014年 4月 23日
会場　京都ブライトンホテル 安達雅直（第 1,031回）

　４月 23 日、４月第二例会が開催されました。まずは谷口
ワイズ紹介の高山ワイズの入会式、そして YMCA 担当主事
交代後初めての久保田主事による食前の感謝で食事が始ま
りました。また今回の例会は EMC アワーで、ゲストに谷
口ワイズ紹介の宇野様、安田ワイズ紹介の加納様が参加さ
れました。
　さて、EMC 委員会による「ソーシャルスタイルで EMC」と
いうタイトルの企画がスター
ト。いくつかの一般的な質問
に答えることで、人間の性格
のタイプを４つに分けていく
テストが用意されていました。
４つのタイプは「感情」と「論
理」、「支配性」と「ひかえ目」
の正反対の性格をＸ軸とＹ軸
の両極端にして図表にして表
されます。興味深い診断は一

先ず置いておき、まずは４つ
のタイプのうち自分がどのタ
イプであるかを各自で予想し
ます。客観的に自己診断出来
ているのか、希望的な診断な
のか・・・。司会の田中ワイズ
から各人に自己予想を問われ、
それぞれの予想結果が前の白
板に書かれていきます。
　さていよいよ性格診断。
チェックシートの質問に解答していき、正確な診断結果が出
されました。ちなみに私は自己診断通りの結果となりました
が、中には自己診断と真逆の結果の人もいて、いつも以上に
賑やかで笑いのあふれる時間となりました。
　今回の例会は、入会候補のゲストが２名参加され、また高
山ワイズの入会式に続きＥＭＣアワーも成功し、有意義な例
会であったと思います。ようこそ高山ワイズ

本当の自分発見!?大盛り上がり!

献血事業 日時　2014年 4月 8日
会場　イオンモール京都五条 吉岡幸次

活気あふれる受付風景 献血ルーム。皆さんも是非 !

　４ 月 ８ 日（火）毎 年 恒 例 の 献 血 事 業 が 10:00～と
12:30～の二部制でイオンモール京都五条において行われ
ました。今回もグローバルクラブとの共同で開催され、受
付数50名、献血数44名と昨年よりは減少となりましたが、
パレス CS 安田委員長の努力も実りパレスからは 24 名と
沢山の方々に参加していただきました。意外と思われるか
もしれませんが、私個人的には年に２回～３回有り余って
る血液を献血ルームに足を運び献血しております。
　ここで豆知識♪ご存知の方もおられると思いますが、献
血には全血献血、成分献血の２種類の方法があります。『全
血献血』とは 400ml 献血と 200ml 献血があり、血液中
の全ての成分を献血する。『成分献血』とは血小板成分献
血と血漿成分献血があり、血小板や血漿といった特定の成
分だけを採血し、赤血球は再び体内に戻す方法です。成分
採血は身体への負担も軽く大変重宝されます。献血できる
回数の年間で制限されており、全血献血の場合男性が年３
回女性が年２回で、成分献血に関しては男女共年 24 回ぐ
らいと定められております。逆に言うと年間それだけ行け
て、さらに無料で検査もしてもらえるという事です。

　ところで皆さん献血ルームに行ったことありますか？私
は京都駅前か大手筋によく行きますがびっくりするほど綺
麗な落着いた空間で、待ってる間にお菓子・フリードリン
ク・雑誌・テレビと設備も充実、献血している間は個々の
椅子にテレビが付いており好きな DVD を見せてもらえま
す。なんとガレージ料金も負担してもらえます。
　人の役に立て自分の体調検査もでき、至れり尽くせりな
献血ルームに行ったことのない方は是非一度行ってみてく
ださい♪
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第23回 藤松幸一パレス
メンバー自画自賛 ＋

プラス

次回は誰でしょう？

　砂利を敷いただけの殺風景な自
宅の庭を、ゆっくりと自分好みに
ガーデニングを楽しんでいます。
まずは、出入り自由だった庭に
フェンスをパーツだけ買ってきて
自作。DIY はお得意作業です。こ
れも自画自賛。
　まったくの無知で始めました
が、意外と楽しい！シンボルツ
リーを植えようと思い、フェンス
際に 6 本の庭木を植えたは良い

が、1 年経つと成長しすぎて葉が生茂り、冬には落ち葉で
掃除が大変でした。昨年は、流行のグリーンカーテンに挑
戦しました。初心者ならゴーヤやキュウリ、朝顔などが一
般的ですが、私が選んだのはビールの原料『ホップ』です。
植え付けをして、夏には壁面を覆う予定でした。しかし、
蔓もまばらで想像とは別物だった。ホップの苞（ほう）も
付いたが数えるほど。植物を育てるのって意外と難しい

です。ちなみにホップも枯れたら大変。枯葉も多いが、ネッ
トに絡みあった蔓がなかなか手強い！来年は土に帰るネッ
トに変えます。他にもワイン用の葡萄にアロエやイチゴも
育てています。
　しっかり剪定作業も覚え、雑草抜き害虫駆除、鉢の植え
替えもお手の物。この春も新芽を見ながら成長観察が楽し
くて仕方がない。花に声をかけると良いと言いますが、つ
いつい枯れ気味の枝など切りながら、さすがに声には出さ
ないが、心の中で呟いてしまいます。
　なんてセンチメンタルなんでしょう…。
　今年は、春に植え付けた 2 種類のバラにチャレンジして
います。娘の要望で、アーチにしてほしいというので、期
待に応えられるよう育てたいと思います。
　出勤前はお水やりと観察が日課
になり、日々の変化を感じながら
仕事に向かう日常を送っていま
す。意外な私の自画自賛でした。

リトセン夜桜フェスタ 日時　2014年 4月 20日
会場　リトリートセンター 福井将一

激うまカレー屋台 ライトアップされた夜桜

　パラパラ小雨の中リトセンで始まりました。各クラブ

の気合いの入った、こだわり屋台！我がパレスは金井ワ
イズの作った究極のカレー！そんじょそこいらのカレー
とは訳が違う、こだわりまくりの晩品！メチャクチャ美
味い！ 200 食が一時間たらずで売り切れ !! リピーターも
多数あり、大人気でした。いつも、食いすぎで、また太
りました…
　いつも参加者皆さんと仲良く笑顔たくさんできる、楽し
いひとときもあっという間に終了。新人メンバーさんたち
には絶対参加された方がいいですよ！
いつもごちそうさまです。

台中エバーグリーンクラブ訪京レポート 日時　2014年 4月 24～26日
平野雅幸

　ＩＢＣ締結をしている台中エバーグリーンクラブから、メ
ンバー 4 名、メネット 3 名、コメット 2 名の方が、自クラ
ブの 40周年記念例会のアピールに来られました。
　24 日、川上ワイズひで子メネットと笹山ワイズが関空ま
で、京都駅で一行の到着を、森田委員長、大野バージニア、
安原、山下、平野で出迎えました。
　ホテルにチェックインのあと、炭焼ろまん家御所南店で、
パレスメンバーも加わり歓迎会が行われました。そこで台中
エバーグリーンクラブ 40 周年記念例会の案内状が渡されま
した。2015年5月17日、多数の参加をお待ちしております。
とのことでした。是非、皆さん一緒に行きましょう。
　25 日は朝から伏見稲荷へ（残念ながら参加できず）、優食
かなめで昼食をされているところに合流しました。着物体験

をしたいメンバーを着物体験
に連れて行き、他のメンバー
は一路北野天満宮へ。梅の季
節は過ぎてしまってますが、
25 日なので縁日が出ており
賑わっていました。横の骨董
市では台湾のメンバーよりも
パレスのメンバーが舞い上

がってしまい着々と手荷物が増えておりました。台湾のメン
バーに興味ないかと尋ねると、『台湾には古いものが無い、
あっても偽物である可能性が高いからあまり買わない』との
ことでした。はっと歴史について考えました。その後、御池
地下の喫茶店で休憩、三条河原町まで送り、パレスのこの日
のプランは終了しました。
　26 日、京都駅で見送り、記念写真を撮って再開を誓いつ
つ見送りました。見送る古川ワイズの目がウルッと光ってい
ました。
　大事なのことなので 2 回書きます。台中エバーグリーンク
ラブの 20 周年は 2015 年 5 月 17 日です。手帳にもメモっ
といてくださいね。ようこそ京都へ

炭焼ろまん家御所南店にて 名残惜しく再会を誓って
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・塚本優子・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 6 月第二例会（引継例会）の件（副会長）　【承認】
第２号議案 次々期西日本区事業主任推薦の件（会長）　【承認】
第３号議案 事業委員会名称の件（会長）　【承認】
第４号議案 新入会員の件（ＥＭＣ）　【承認】
第５号議案 慶弔金拠出の件（会長）　【承認】

第７号議案 慶弔金拠出の件（会長）　【承認】
第６号議案 退会者の件（会長）　【承認】

第９号議案 次期に行われる各部会の登録補助の件（会長）【承認】
第８号議案 第17回東日本区大会の登録補助の件（会長） 【承認】

5 月
行事予定

７日（水）
13 日（火）
14 日（水）
18 日（日）
28 日（水）

役員会
EMC オリエンテーション
第一例会（通常例会）
かもがわチャリティーラン
第二例会（通常例会）

１．第10回　京都YMCA かもがわ　チャリティーラン　スポンサー (協賛金・物品寄付 )募集中 !
チャリティーランは、参加費がチャリティーとなる大会です。チームで力をあわせ楽しみながら走るこのチャリティーランで集められた募金
は、ＹＭＣＡの行う障がいのある子どもたちのキャンプやプログラムに支援金として活用されます。ぜひ、ご協力をお願いいたします。
　　日　　時　：　５月 18日（日）　午前９時～午後３時〔選手受付８時 30分開始〕　　雨天決行
　　場　　所　：　鴨川公園　出雲路橋西詰北側河川敷　（地下鉄烏丸線　鞍馬口駅下車　徒歩５分）
　　スポンサー募集
　　　趣旨にご賛同いただける個人・企業・団体等は協賛金や参加費、物品寄付でぜひご協力ください。
　　　協賛金　：　一口　１０，０００円（企業・団体）
　　　　　　　　　一口　　５，０００円（個人）
　　　物品寄付　：　参加賞、競技表彰商品、抽選会の賞品　皆様のご協力よろしくお願い致します。
　　　【お申込み・お問い合わせ】　電話（０７５）２３１－４３８８

２．会員協議会のご案内
京都ＹＭＣＡに連なる全ての普通会員が集まり交流する場です。会員の行う様々な活動の発表の場でもあります。
公益財団法人になって新しくできた第３回の会員協議会です。多くの方の参加をお待ちしています。
　　日　　時　：　６月２７日（金）　午後７時～９時
　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ 　地下マナホール
　　お問合せ　：　電話（０７５）２３１－４３８８

４．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第 88回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみや悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が話し合い、がんとうまく付き合うため
の情報交換の場です。
　　日　　時　：　5月１７日 (土 )　午後７時～９時
　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場 )
　　参 加 費　：　お一人　３００円　　　　　　　　お申込は京都ＹＭＣＡ 電話 (０７５)２３１－４３８８または　vb@kyotoymca.or.jp

３．ボランティア養成講座　テープライブラリー音読（朗読）　２０１４年５月スタート！
テープライブラリーのボランティアとして活動する一歩をふみだしてみませんか？
まったく未経験の人も、声の仕事や部活を経験した人もどちらも歓迎！
　　講　　師　：　安田知博氏　　フリーアナウンサー・音訳 (朗読 ) 指導者。先天性の視覚障がい。
　　　　　　　　　　立命館大学で福祉を学ぶ。現在日本ライトハウスなどで、音訳ボランティアの養成講座を担当するほか、全国 20府県
　　　　　　　　　　で高校放送部の指導に携わっている。ＮＨＫＥテレの「バリバラ」で、副音声 (解説放送 )のナレーション担当、さらに
　　　　　　　　　　尺八奏者として音楽活動など多方面で活躍している。
　　日　　程　：　５月１７日・５月３１日・６月２１日・６月２８日・７月１９日・８月２日　いずれも土曜日
　　時　　間　：　午後２時～４時
　　場　　所　：　京都ＹＭＣＡ（三条柳馬場）
　　受 講 料　：　１，０００円（１回）・５，０００円（６回）　　　　　　　  お申込み・お問い合わせは　電話 (０７５)２３１－４３８８

京都ＹＭＣＡは、今年 創立 125周年を迎えます。
125周年のさまざまな記念行事が始まります。ご協力・ご参加 よろしくお願い申しあげます。

４月号にパレスクラブのほうれん草（報告・
連絡・相談）を見直しましょうと書きました
が、当委員会が６月７日に行う広報ワーク
ショップでデジカメ教室を行う事が、メン
バーに周知されていない事が役員会で分かり
ました。この様な広報委員会に「こら喝だ!!」
皆様のカメラワークが素晴らしくなる事間違
いなしです、クラブ外の方々の参加をお待ち
しています・・・宜しく！

今月の川カツッ！
今月の川カツッ！

喝！

Happy
　Anniversary

Happy
　Birthday

高山博司
大野嘉宏

20 日
23 日

永井　孝24 日

梅戸荘平 恵美夫妻
永井　孝 邦子夫妻

９日
14 日

大野嘉宏 三恵子夫妻
高谷泰市 町江夫妻

19 日
26 日



CLUB OFFICE
京都YMCA 三条本館

京都市中京区三条通柳馬場角
TEL 075-231-4388

クラブ会長主題
「友人愛・クラブ愛
　その為の親睦と研鑽」

国際会長主題
“Go Ye Into
　　　 All the world”
   「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長主題
“Start Future Now”
「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事主題
「志を持って例会に参加し、
　学びの機会を持ちましょう」

京都部部長主題
“Let us join hands!”
「さあ！手を取り合って
　ワイズの輪を広げましょう！」

会　長 小西孝典
副会長 高岡　昇
副会長 安達雅直

書　記 吉岡幸次
書　記 大森夏彦

会　計 安原弘治
会　計 笹山直世
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CHARTERED1971

在籍クラブ会員数 65名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 50名
月間出席率 83％

パレス維持会員数 3名

5月第 1例会出席 45名 ニコニコ5月第1例会 18,000円

累計 263,500円

累計 1,200,465円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ5月第2例会 10,000円内、メンバー 43名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名

5月第 2例会出席 45名
内、メンバー 43名

スピーカー 1名

メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 0名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

主は私の正しさに報いてくださる。私の手の清さに応じて返してくださる。
詩編第 18章 21節

　43 期は、会長主題　「友人愛・クラブ愛 その為の親睦と研鑽」の元に、会長そして三役・役
員が一丸と成ってクラブ運営を進めて参りました。
　期初よりメンバー同士のコミニュケーションを深くとるために、YMCA での委員会の充実と
その後の親睦会の奨励をする事が功を奏し、 多数の個性と、年齢、キャリア、クラブに対する
姿勢も多種多様なメンバーをまとめる事が出来、下から積み上げていくボトムアップ効果で順
調にクラブ運営してこれたと思っております。
　しかし、実は私が考えていたのはボトムアップだけではありません、会長と三役との関係を
楽しく円滑にする事で、上方よりクラブ運営に弾みを付けるシャワー効果（決してトップダウ
ンでは有りません）も狙っていました。
　会長や三役さん委員長さんそしてクラブ全体が、クラブライフを楽しいと思っていなければ、
良いクラブ運営が出来るでしょうか？お聞きするまでも無く、答えはＮＯですよね。前向きな
一つ一つの事柄と一人一人の人間関係の積み重ねが、パレスクラブをより良きものにする、と
の確信から運営を続けた次第であります。
　でも実を言うと、一番クラブライフを楽しんでいたのは私です！
　43 期会長としまして、クラブ運営や各事業に参加し、楽しい体験を多数させて頂きました。
そして会合の後、皆さんと楽しいお酒とワイズ談義にどっぷり浸かっておりました。もちろん
これらの事が私自身への多大なる研鑚となった事も付け加えておきます。
　この原稿を書いております時点では、まだ西日本区大会前なのですが、岩国での大会もメン
バーの皆さんと十分に楽しんできたいと思っております。
　最後に、今期のクラブ運営が円滑に参りましたのは、パレスクラブの諸先輩方々が積み重ね
て来られました伝統の研鑚と親睦、そしてメンバー各位のご協力の賜物のお陰と感謝しており
ます。

43 期を振り返って
小西孝典京都パレスクラブ 43 期会長
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5月 第１例会 月日　2014年 5月 14日
会場　京都ブライトンホテル 川勝政男

　本日の例会は、福井正太ワイズの司会で始まりました。
今期も残すところ３回となりました小西会長挨拶、そし
て終わり差し掛かった沢山の委員会から連絡・報告が成
されました。　　
　続いて、EMC 委員会の活躍で今期４人目の不動産鑑定
士の宇野由香子さんの入会式が行われました。宇野さん
は、子供のころ京都 YMCA の子供クラブで色々の事を体
験されていて、YMCA 連絡主事にお世話になったと話さ
れました。ところで今日の司会の正太ワイズは、少し緊
張気味でそれがまた緊張感のある素敵な例会の雰囲気を
作っている様に感じました。
　そして食事のあと、本日のゲストスピーカーは、永井
ワイズ紹介の足立病院医院長の畑山博先生でした。テー
マは「女性も知ろう、男性も知ろう」人間の身体は、も
ともと女性ホルモンに依って成り立っている話からエス
トロゲン欠乏症による乳がんが日本人女性の場合、14人

に 1 人・イギリス人にあっては、5 人に 1 人の割合で発
症しているとのこと。
　また、セックスの始まりが早い女性ほど子宮がんにな
り易い傾向があるそうで、これは男女の若者に教育とし
て教える必要がある大切な事です。それから、蜘蛛の夫婦・
カマキリの夫婦・べらの牡牝・男性の更年期障害の話等
色々な生殖のお話をお聞きしました。　　
　最後に現在の日本の人口は、約 13,000 万人でこのま
ま行けば 2100 年には、4,000 万人になるとの事で、こ
れは、本当に大変な事で日本政府も悠長な事を考えない
で、まず人口を増やす事を考えて直ぐに実行に移す事で
はないでしょか。時間と少しの資力と暖かいハートを持っ
ている男女皆様、シングル皆様は、大歓迎！「日本男子
頑張れ」と畑山先生が大きな声で言われました。そして
素晴らしい子供を作りに励みましょう。

（第1,032回）

5 月 第２例会 月日　2014年 5月 28日
会場　京都ブライトンホテル 隠塚　功

福井正太ワイズの元気な司会 ようこそ宇野ワイズ がんばろう！日本男子！

　５月も月末近い２８日に、1,033 回となる５月第２例
会が開催されました。６月は第１例会が西日本区大会へ
の振替、第２例会が引継例会であることから、通常例会
としてはこの例会が最後ということもあり、小西会長か
らも感慨深さを感じる挨拶がありました。と同時に、ア
ジア大会を来年に控えたホストクラブ会長として、クラ
ブメンバー全員が役割をになって成功に導きたいという
強いメッセージも会長挨拶で出されました。
　この日は井村ワイズが（ご自身曰く２度目の）結婚を
されたとのことで、会長から結婚祝い金の贈呈がなされ、
その後、各委員会からの報告、久保田主事の食前の感謝、
楽しい会食が行われた後に、本日のゲストである設計士
である坂田基禎氏による講演が行われました。坂田氏は

TV 番組「劇的ビフォーアフター」に６回出演し、直近で
はパリの１８区モンマルトル地区にあるアラン家からの
依頼に基づいた改修を担当されており、講演ではこれま
での実績や、パリでの改修において直面した職人意識の
違い、そして裏話なども交えて楽しくお話しいただけま
した。なお、このパリでの改修の目玉でもあったストー
ブの設置について、我クラブの川上ワイズに相談された
ようであり、依頼者の感動の涙の裏にはパレスクラブメ
ンバーが関わっていたこともわかりました。
　最後に、司会を務めた人見ワイズから、ドライバー委
員会として運営する最後の例会であったとして、一年間
の運営協力へのお礼が述べられて閉会しました。

会長からゲストスピーカーへ最後のバナー贈呈 今期最後の通常例会坂田基禎氏の楽しい講演。裏話も…。

（第1,033回）
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ホテルの自室から

　昨年 5月に、社長
を息子に委ね、会
長となったのを機
会に、生涯やりた
いと思っていた一
か月間の仕事以外
での海外生活を昨
年暮れから実行し
ました。
　しかし、生来の

貧乏性が出て、ついでに何か人生の役に立つことも、との欲
がでてきて、名誉領事になってから、ますます必要性を感じ
てきた英会語の学校に短期留学することにしました。
　地中海の小国、マルタ共和国が英語圏で、短期留学できる
学校があり、好きなイタリアのシシリー島の近くでもあるの
で申し込みをしましたが、年齢をみて大丈夫かいな、と学校
は心配していたようです（笑）。さすがに、寮とかホームス
テイは嫌なので、海の見えるホテル生活を選び、毎朝、ジー

ンズにフード付きのジャンパー、斜めがけのショルダーで
15分歩いて通いました。
　同級生はロシア、トルコ、ブラジル、韓国等の若者ですが、
それでも毎週金曜の夜に開かれる学校主催のパーテイなどで
親友？も出来、先に帰国する私に涙を流してくれたのは、
19歳のトルコの男の子で、トルコでの再会を約束しました。
　マルタ島…あんなに綺麗な景色の国を選んで良かったと思
います。…で、肝心の勉強の成果は？ “一歩すすんで二歩さ
がる”。

同級生たち 金曜のパーティ

マルタ島留学記 大野嘉宏

かもがわチャリティラン 日時　2014年 5月 18日
会場　鴨川公園 新納麻衣子

ラムネも完売！ 新納ワイズも完走！

たが、結局ほとんど練習はできず体重も減らずで大会当日を
迎えることになりました（泣）。
　大会のあった 5月 18 日は、朝から気温が 30度近くあり、
ものすごい晴天でした。小西会長には「他クラブで熱中症に
なって救急車で運ばれた人がいたから気を付けて」とアドバ
イスをいただきました（笑）。
　コースは鞍馬口から出町柳まで下って西賀茂の MK まで上
り、最後鞍馬口まで戻ってきて 10.5 キロです。制限時間は
１時間半。折り返しの出町柳から西賀茂までの上りはしんど
くてほとんど歩いてしまいましたが、なんとか目標の制限時
間ぎりぎり、１時間 24 分 59 秒でゴール。96 人中 82 位で
後ろから数えたほうが早い成績でしたが、クラブの多くのメ
ンバーに応援してもらい、とてもいい経験ができました。あ
りがとうございました。
　クラブより参加費の補助もあります！皆さん、来年はぜひ
走って参加しましょう！

　今年のチャリランはクウォーターランの出走者として参
加。約１か月前の締切ぎりぎりまで迷ったあげく、いきおい
で参加申込をしてしまいました！
　今年になってパレスクラブの役員をやらせていただくこと
になり、急激に飲み会の回数が増え体重が徐々に増加。ダイ
エットをする根性はないので、大会までの練習で何とかやせ
ようという魂胆です（笑）。
　申込をしてから１ヶ月ありましたので練習計画をたてまし

第24回 家喜博矢パレス
メンバー自画自賛 ＋

プラス

次回は誰でしょう？

　43 期のラストを締め
くくる自画自賛、運に
ついて書きます。皆さ
んは運をお持ちです
か？運にも色々ありま
すが、ご尽力による人
運、仕事運、金運をお
持ちでしょう。ここで
の話はただの LUCK に

ついての軽い内容でございます。
　私は一日 2 本の缶コーヒーを飲みます。違いの解る私は
ジョージアのエメマンを愛飲し、冬でもアイスを飲みます。
3 年ほど前ですが、ジョージア商品にシールが付いており
ポイントを貯めて WEB 上で応募すると景品が当たるとい
う長期企画がありました。仕事の休み時間にご飯を食べな
がら嫁がコードナンバーをせっせと入力していました。

20 ポイントほど貯めると応募ボタンを押します。すると
PC モニタいっぱいに “残念” と出るのです。また、違う
企画では応募しておくと締切日に抽選され、当たるとメー
ルが来るというものです。
　ある日、ジョージアから当選メールが来ました。当然、
迷惑メールだと思い、サイトで確認したところ本当にノー
トパソコンが当たっていました。その後、いつも “残念”
と表示される画面に “当たり” と出たそうです。ソニーの
携帯型ゲーム機が当たりました。わずか半年で 2 回も当
たったのです。
　嫁の強運には驚きますが、面倒くさくて応募しない人が
多いのかもしれません。これ以降は何にも応募してないの
でわかりませんが、意外と当たる
ものなのかもしれません。嫁さん、
次は宝くじでお願いします（笑）
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京都パレスワイズメンズクラブ第 43 期　広報委員会
委員長　吉田恵美／副委員長　家喜博矢／委員　隠塚 功・川勝政男・平野雅幸・松崎一博・吉岡高幸

YMCA NEWS

役 員 会 議 事 録

第１号議案 下半期事業報告の件（副会長）　【承認】

第２号議案 下半期収支決算報告の件（会計）　【承認】

第３号議案 慶弔金拠出の件（会長）　【承認】

第４号議案 例会招待者の件（会長）　【承認】

第５号議案 次々期京都部事業主査推薦の件（会長）　【承認】

6 月行事予定
7～8日（土～日）

7 日（土）
14～15日（土～日）

25 日（水）

東日本区大会
お仕事体験ワークショップ
第一例会（振替例会）西日本区大会
第二例会（引継例会）

１．公益財団法人京都ＹＭＣＡ第３回会員協議会のご案内
公益財団法人京都ＹＭＣＡでは、すべての普通会員を対象とした会員協議会を開催いたします。
この日はワイズメンも京都ＹＭＣＡの維持会員としてＹＭＣＡのボランティアやリーダーなどと一緒に 125周年の会員協議会を盛り上げて
いきたいと思います。多くの方のご参加をお待ちしています。
　　　開催日時　：　２０１４年６月２７日（金）　午後７時 (予定 ) ～９時
　　　会　　場　：　京都ＹＭＣＡ三条本館　地階マナホール

３．京都ＹＭＣＡリトリートセンター夏季準備ワークご協力のお願い
夏季の準備ワークを下記日程で予定しております。ご協力の程よろしくお願いいたします。
　　　実施日　：　２０１４年６月２９日 (日 )　　　　　集合　午前９時３０分　　　　解散　午後３時頃
　　　お問い合わせ　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局　藤尾　　電話 (０７５)２３１－４３８８

４．京都ＹＭＣＡサバエ教育キャンプ場設営ワークご協力のお願い
皆様のご協力をお願いいたします。
　　　実施日　：　２０１４年７月６日 (日 )・７月１３日（日）集合　　午前８時５０分　解散　　午後３時
　　　※お問い合わせ　：　担当中村　電話 (０７５)２３１－４３８８

５．ボランティアセミナーのご案内
がん患者さんとそのご家族へ　第７７回　苦しみ、悩み、不安を共有しませんか。
　　　日　時　：　６月２１日 (土 )　午後７時～９時　　　場　所　　京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場 )
　　　参加費　：　お一人　３００円

６．リトリートセンター　ホタルのゆうべ
　　　日　時　：　６月２０日 (金 )　午後７時～９時３０分
　　　場所・集合・解散　：　京都ＹＭＣＡリトリートセンター
　　　参加費　：　おとな (中学生以上 )２，０００円／小学生１，５００円／幼児無料　定員３０名
　　　お申込み締切　：　６月１４日 (土 )　 京都ＹＭＣＡリトリートセンター事務局　電話 (０７５)２３１－４３８８

２．ＹＭＣＡサマープログラム参加者募集！
ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプやスクールを準備しています。
全てのプログラムは、まずはお電話にてご予約ください。
　キャンプ、デイキャンプ　
　　　会員・会友　：　６月６日（金）～９日 (月 )　受付時間　　午前１０時～午後７時
　　　会員・会友・一般　：　６月１０日（火）～　受付時間　　午前１０時～午後７時　　
　　　電　話　：　（０７５）２３１－４３８８　（お問い合わせも左記電話まで）　
　会員先行申し込み期間の６月６日（金 )～９日（月）の期間に限り電話に加えＦＡＸ・Ｅメールでもお申し込みいただけます。
　６月８日 (日 ) は閉館しています。お電話受付はお休みです。
　　　ＦＡＸ　：　（０７５）２５１－０９７０／　Eメール　：　campmoushikomi＠kyotoymca.org
　夏期集中スイミングスクール、平泳ぎチャレンジスイミング、幼児年少さんの水泳教室
　鉄棒・とび箱が好きになる教室、幼児わくわく体育教室、キッズチャレンジ
　　　会員・会友　：　６月４日 (水 )　　午前１０時～
　　　会員・会友・一般　　　６月５日（木）　　午前１０時～
　　　電　話　：　０７５－２５５－４７０９（お問い合わせも左記電話まで）

京都ＹＭＣＡは、今年 創立 125周年を迎えます。
125周年のさまざまな記念行事が始まります。ご協力・ご参加 よろしくお願い申しあげます。

11ヵ月に渡ってこのコーナーを受け持ち喝
を入れてきましたが、誠の喝を入れる事が出
来たのか、喝を入れる事をできる人でありえ
たのか？そんな疑問を持ち、そして気恥ずか
しくなる最後の喝ですが、こんな事を言って
いる自分に「喝」・・・終えてやる（笑）！

　追伸：吉田恵美委員長率いる今期のパレス広
報委員会の努力が最後の西日本区広報事業最優
秀賞を頂けるのか？6月15日をお楽しみに。

今月の川カツッ！
今月の川カツッ！

喝！

Happy
　Anniversary

Happy
　Birthday

谷口龍一17 日 小林千春19 日

山本好一 節子夫妻
谷口龍一 恵子夫妻

７日
11 日

服部洋典 淳美夫妻11 日


